

Seminar Dharma Master Lu di Sydney, 07 Feb 2009

Teman-teman yang terkasih dan para pendengar saya:

Hari ini, terima kasih semuanya telah begitu jauh datang ke sini untuk mendengarkan wejangan Master. Hari ini adalah hari ketujuh Tahun Baru Imlek, masih suasana di tahun baru, jadi Master mengucapkan Selamat Tahun Baru kepada semua orang, semoga semuanya sukses dalam segala hal dan sehat walafiat.



Hari ini, sebagian orang yang datang ke sini adalah yang sudah menyembah Buddha, dan sebagian teman adalah yang saya pertama kali melihatnya. Ada orang yang mendengar bahwa Master telah membuka mata dewa dan berpikir itu ajaib atau aneh, jadi mereka ingin datang untuk melihat dan mendengar. Ini tidak masalah, semuanya adalah teman baik Master. Bisa membantu kalian semua adalah harapan Master Lu.



Karena ini masih suasana Tahun Baru Imlek, jadi saya memberi tahu terlebih dahulu, semua orang tahu bahwa ketika kita mengucapkan selamat, kita selalu mengepalkan kedua tangan. Perhatikan saat mengepalkan tangan, harus meletakkan tangan kiri di atas dan tangan kanan di bawah, ini baru disebut "selamat". Apa logikanya ini? Mengepalkan kedua tangan seperti ini berarti satu keluarga reuni--berkumpul bersama. Ini tidak seperti kebiasaan di Tiongkok bahwa laki-laki kiri dan perempuan kanan, mengatakan bahwa tangan kiri laki-laki di atas dan tangan kanan di bawah. Tangan kanan perempuan di atas dan tangan kiri di bawah. Saat mengucapkan "selamat", situasinya berbeda dan efeknya berbeda. Tangan kiri di luar dan tangan kanan di dalam. Memberi selamat kepada orang lain dengan cara begini, keluargamu akan reuni. Mengertikah?

Kedua, semua orang sekarang tahu bahwa Tiongkok sedang membangun masyarakat yang harmonis. Tadi saya memikirkannya di belakang panggung, apa itu masyarakat

yang harmonis? Masyarakat yang harmonis, lihat kata "和 he", awalan 禾 he -- gandum ditambah dengan satu 口 kou -- mulut, yang artinya setiap orang harus dapat makan nasi, dengan begitu akan harmonis. "谐 xie -- selaras" adalah kata dengan awalan 言 yan -- ucapan, benarkah? yang berarti setiap orang harus mengatakan apa yang seharusnya mereka katakan. Jadi, harus ada berbicara dan makanan, dengan begitu semua orang baru bisa bahagia dan rukun, masyarakat baru bisa harmonis. Maka itu, semua orang harus memahami banyak aksara. Banyak hal lain semuanya adalah sangat penting.

Tahun ini adalah tahun Kerbau, jadi Master ingin membahas tentang Feng Shui tahun Kerbau dengan semua orang. Di Tahun Kerbau, semua orang harus memperhatikan untuk tidak berkembang ke arah utara. Jika pintu rumahmu terbuka ke arah utara, bisnismu ingin berkembang ke utara, jika kamu ingin mengembangkan hal-hal lain ke arah utara, itu akan tidak terlalu lancar. Berbicara dari negara, jika kamu

pergi ke utara, kamu akan tidak terlalu lancar. Arah yang paling cocok di Tahun Kerbau adalah tenggara.

Selanjutnya Master ingin berbicara tentang satu contoh yang terjadi sehari sebelum kemarin, karena sudah terlalu banyak hal manjur seperti ini sebelumnya, jadi saya akan memberikan contoh yang baru terjadi akhir-akhir ini. Baru kemarin lusa, ada seorang ibu tua yang didiagnosa menderita kanker tiga bulan yang lalu. Dokter memintanya untuk operasi. Saat terdiagnosa, dia sangat cemas dan meminta Master untuk melihatnya. Setelah saya melihat untuknya, saya menyuruhnya untuk melafalkan beberapa paritta. Alhasil, ketika tiba waktu janjinya untuk kembali menjalani pemeriksaan dan operasi, setelah dokter mengambil foto rontgen, dia berkata, "Sudah sembuh, kankernya sudah hilang." Ibu tua itu lalu berkata, "Sudah hilang, berarti tidak perlu dioperasi lagi, kan?. " Dokter berkata, "Tidak terdeteksi sekarang, jadi tidak perlu operasi." Dokter merasa aneh dan bertanya padanya: "Kamu minum

obat apa?" Ibu tua itu berkata: "Tidak minum obat." Dokter bertanya lagi: "Apakah kamu telah menjalani kemoterapi?" Ibu tua itu berkata lagi: "Tidak." Kemudian ibu tua itu kembali dan mengatakan kepada saya, "Master, saya tidak boleh mengatakan kepadanya bahwa saya melafalkan paritta." Saya berkata, "Tidak masalah jika kamu memberi tahu dia. Kamu melafal paritta ya melafal paritta, memangnya masalah apa?" Ibu tua itu sangat humor, dia mengatakan satu kalimat membuat saya terhibur, "Jika saya mengatakan kepadanya bahwa saya melafal paritta, mungkin dia akan memindahkan saya ke unit yang lain." Sebenarnya, pendengar kita sudah sangat memahami ini. Menjadi manusia, terkadang harus sedikit lebih bahagia dan humor. Kalian semua orang yang datang ke sini, Master akan memberi tahu kalian hal-hal yang terbaik, kata-kata yang ada di dalam hati saya, membantu kalian melihat kekurangan kalian, membuat setiap orang yang datang ke sini gembira. Coba kalian pikirkan, hidup di dunia ini, setiap keluarga memiliki permasalahannya sendiri. Meskipun

keluargamu di Sydney baik-baik saja, bagaimana dengan keluargamu di Tiongkok? Bukan untuk ini, maka untuk itu. Master menerima lebih dari belasan pendengar setiap hari, antrean janji temu hingga bulan April dan Mei. Yang saya dengar setiap hari adalah penderitaan, tidak ada satu keluarga yang mengatakan bahwa mereka sangat bahagia, semuanya sangat menderita. Jadi saya harap kalian harus memahami satu kebenaran: Bukan berarti hal-hal yang tidak terlihat itu tidak ada. Ahli astrofisika Inggris Hawking mengatakan bahwa ruang tiga dimensi atau bahkan multidimensi itu ada, dapatkah kita melihatnya? Bisakah kita melihat udara? Jika tempat acara kita ini ditutup, kita semua akan segera mati. Udara tidak dapat dilihat, tetapi ia ada. Ini seperti sinyal radio dari ponsel yang tidak dapat kita lihat. Jadi semua orang harus mempercayainya. Mengatakan bahwa sesuatu yang tidak dapat dilihat itu tidak ada sama dengan dua ratus tahun yang lalu, seorang ibu tua yang tidak pernah melihat mobil, hanya pernah melihat kereta sapi dan kereta kuda. Seseorang mengatakan kepadanya

bahwa ada sebuah tempat bernama Amerika Serikat dan ada mobil yang bisa berjalan sendiri, ibu tua akan berkata dengan sederhana, "Saya tidak pernah melihatnya, saya tidak percaya." Sama. Menurut kalian apakah ibu tua ini bodoh atau pintar? Bakteri juga tidak terlihat. Jika mikroskop tidak diciptakan bagaimana kamu bisa melihat bakteri?

Hal pertama yang ingin saya bicarakan hari ini adalah apa itu arwah asing. Banyak orang tidak tahu. Arwah asing dengan bahasa halusnya disebut arwah asing, bahasa yang kurang enak didengar adalah hantu. Apakah arwah asing itu ada atau tidak? Bagaimana kamu mengetahui bahwa ada arwah asing di sekitarmu? Mulutmu bisa marah-marah setiap hari, saat bertengkar, " Lihat muka hantummu ini. "Bahasa hantu yang kamu bicarakan". Mengatakan ini setiap hari, jadi bagaimana kamu bisa tahu apakah benar ada hantu pada dirimu? Sebentar Master akan mengajari kalian hal-hal yang praktis. Semua orang pernah mengalami mimpi.



Ketika mimpi buruk, kamu berlari, ada orang mengejarmu, pada saat itu apakah kamu merasa takut tidak? Sama seperti nyata bukan? Ini adalah hantu dalam mimpi sedang menangkapmu.

Hal kedua yang ingin saya bicarakan adalah jika seseorang bertemu dengan hantu, ada dua poin yang bisa dirasakan orang: Poin pertama, hantu bisa membuat suara untuk kamu dengar. Lalu, bagaimana bisa mendengarnya? Misalnya, kamu akan tidur di malam hari, pada saat itu kamu tiba-tiba mendengar suara "pang" di dapur, benda jatuh. Tiba-tiba merinding, selanjutnya ingin marah, ini adalah tanda-tanda tubuh dirasuki arwah asing. Tiba-tiba merasa sangat dingin sekali. Tiba-tiba merasa mengapa saya sangat ketakutan, ini karena energi yin terlalu kuat, juga karena ada arwah asing di tubuh. Ketika kalian sedang tidur, awalnya tidur dengan nyenyak, tiba-tiba merasakan sesuatu berlari atau membuat suara di atap rumah. Kalian jangan mengira itu adalah burung, hantu benar-benar ada suara.



Master memberi tahu kalian satu kalimat dari hati, saya benar-benar melihatnya, saya melihat mereka berlari seperti bayangan putih yang melayang di dalam film itu. Master dapat melihat Bodhisattva, juga dapat melihat arwah-arwah asing ini. Jadi, kalian benar-benar harus mempercayainya. Saat hantu merasuki tubuh, ia sangat berat dan sangat cepat. Ada pepatah yang mengatakan bahwa hantu yang terburu-buru disebut "ji si gui". Kata kutukan ini semua orang tahu. Apa itu hantu kelaparan? Hantu kelaparan akan pergi ke dapur untuk mengambil makanan. Ia akan terus membuat dapur kamu berbunyi-bunyi, ada suaranya. Apakah kalian mengerti? Jadi, kalian harus memahaminya. Orang yang tidak mengerti dan tidak percaya itu sangat menyedihkan. Poin kedua, ketika hantu merasuki tubuh, kalian bisa merasakannya. Apa ini? Kata dokter ini adalah manifestasi klinis. Master di sini tidak berbicara tentang manifestasi klinis, tetapi tentang apa yang dapat dirasakan semua orang. Saya memberi tahu kalian setelah hantu merasuki tubuh, orang akan merasa sangat kesal dan mudah marah. Marah

tanpa sebab, saya pikir semua orang di sini pernah marah tanpa sebab. Pulang kerja awalnya tidak ada masalah, tetapi suami dan istri akan bertengkar karena masalah kecil, karena satu atau dua kalimat bertengkar dengan parah. Mengapa? Ada hantu di tubuh. Setiap kali saya katakan, sekarang kalian duduk di sini semua berwajah normal, tetapi saat bertengkar, muka kalian akan sangat jelek. Istri tidak mengenal suami, suami tidak mengenal istri. Muka galak seolah-olah tidak pernah mengenalnya. Mengapa begitu? Ada hantu di tubuhnya. Sewaktu memarahi orang dan bertengkar, mukanya adalah muka hantu. Dan juga segi bahasa, biasanya berbicara dengan sopan, "Maaf." "Tidak apa-apa". Ketika bertengkar, kata-kata yang diucapkan itu apa kalian tahu? Jika mendengarnya, diri sendiri juga akan merasa malu. Setelah marah, suami harus minta maaf pada istrinya, dan istri harus minta maaf pada suaminya. Kata-kata yang paling jelek, kata-kata yang paling jahat semua diucap keluar. Menurut kamu apakah ini perkataan yang keluar dari mulutmu? Kamu sendiri bahkan tidak percaya.

Orang yang berparas cantik, terpelajar, dan berpengetahuan, suami istri bertengkar akan memarahi anak, bahasa apa yang diucap keluar? Sangat buruk. Ini sebenarnya di luar kendali diri sendiri, semuanya karena ada hantu di tubuh. Saya pernah melihat ada hantu di tubuh seorang pendengar, ketika dia memarahi seseorang, hantu itu akan melompat gembira di atas kepalanya. Tahukah kalian mengapa hantu itu gembira? Karena ketika kalian bertengkar, kalian sedang menerima balasan karma, sedang membantu dia membayar utangnya. Misalnya, jika seorang ibu pernah melakukan aborsi, roh anak itu tidak punya tempat untuk pergi, maka ia pergi ke tubuh anak yang dilahirkan oleh ibunya kemudian. Anak itu tidak patuh, melawan ibunya dan terus bertengkar, maka hantu itu akan sangat senang. Karena kamu membunuhnya, jadi dia sekarang membuat putramu melawanmu, membuatmu sedih, tidak bahagia, membuatmu selalu khawatir pada anakmu. Anak ini kamu yang lahir sendiri, apakah kamu bisa tidak memedulikannya? Kamu kasihan tidak. Ini adalah balasan karma. Jadi jangan

mengira yang tidak bisa kalian lihat dengan mata itu tidak ada.

Tadi membahas tentang perasaan ketika tubuh dirasuki hantu, pertama adalah dapat mendengar suaranya, kedua yaitu diri sendiri merasa sangat kesal, akan marah, tidak senang terhadap segala hal. Jadi saya harap ketika kalian merasa sangat kesal, tidak senang terhadap semua hal, ketika kamu sangat sedih dan tidak bahagia, kamu dapat melafalkan beberapa paritta untuk dirimu sendiri. Tidak usah peduli apakah ada hantu di tubuh atau tidak, sungguh, pertengkaran antara suami dan istri sangat merusak hubungan, satu kali pertengkaran akan melukai banyak perasaan, jadi coba untuk menyelesaikan masalah ini terlebih dahulu, jika bisa melafalkan paritta untuk menghilangkannya, tidak bertengkar itu akan sangat bagus, Karena Master tidak mungkin setiap saat menggunakan mata dewa untuk membantu kalian melihat, untuk memberi tahu kamu apakah ada hantu di tubuhmu atau tidak. Ketika

suami dan istri bertengkar, langkah pertama yang harus dilakukan adalah melafalkan mantra Jie Jie Zhou, apa artinya? Saat suami istri bertengkar, saat anak-anak dan orang dewasa bertengkar, semuanya saling memiliki hubungan buruk. Jadi saya harap kalian semua melafalkan mantra Jie Jie Zhou terlebih dahulu. Jika masih terus bertengkar setelah melafalkan Jie Jie Zhou, maka lanjutkan ke langkah kedua yaitu melafalkan mantra Wang Sheng Zhou. Arti dari mantra Wang Sheng Zhou adalah ini bukan hubungan buruk antara dua pihak yang bertengkar, tetapi ada hantu di tubuh. Jika ada hantu, maka perlu melafalkan Wang Sheng Zhou untuk menyeberangkannya. Jika melafalkan Wang Sheng Zhou masih tidak mempan, maka harus melafalkan Xing Jing. Seseorang harus memahami kebenaran ini. Banyak orang sangat kasihan tidak mengetahuinya. Mengira istri mengatakan kata-kata yang begitu buruk, suami mengucapkan perkataan yang menyakiti orang, tidak bisa memaafkannya. Kenyataannya, dia tidak tahu bahwa ada

sesuatu pada dirinya. Oleh karena itu, semua orang harus memahami kebenaran dan mencari tahu akar masalahnya.

Banyak orang yang sangat memperhatikan Feng Shui. Saya pernah memberi materi kepada mereka di Asosiasi Feng Shui Belahan Bumi Selatan. Sebenarnya, beberapa orang tidak terlalu paham tentang Feng Shui, mengira Feng Shui itu sangat penting. Baik buruknya Feng Shui keluarga kami melambangkan baik buruknya nasib keluarga kami. Kenyataannya, pengaruh Feng Shui hanya mencakup 20% dari keseluruhan nasib seseorang, 40% adalah takdir, 40% adalah keberuntungan dan terakhir 20% baru Feng Shui. Saya dapat memberi tahu semua orang bahwa orang yang memiliki berkah tinggal di tempat yang diberkati. Meskipun jika ini adalah tanah berkah yang sangat bagus, tetapi orang ini sangat sial, perlahan Feng Shui akan dihancurkan olehnya. Jika kalian tidak percaya, saya dapat memberi tahu kalian, ada banyak orang jahat di Hong Kong. Bos besar itu semuanya adalah orang yang melakukan banyak hal buruk.

Dia menghabiskan uang untuk mencari ahli Feng Shui untuk mencari tempat yang sangat indah, dekat dengan pegunungan dan dekat air, sebelah kiri adalah naga biru, dan sebelah kanan adalah Harimau putih, sangat terlindungi. Namun tidak lama setelah tinggal di dalamnya, anak tersebut meninggal dunia, anaknya meninggal. Dia berkata kepada ahli Feng Shui, mengapa tempat yang kamu cari bisa begitu? Tahukah kalian mengapa? Karma buruknya terlalu dalam, dia telah melakukan terlalu banyak hal buruk, walaupun sebidang tanah berkah yang bagus juga akan dihancurkan olehnya. Oleh karena itu, kita manusia harus melakukan perbuatan baik. Pertama-tama orang harus memiliki hati yang baik. Orang yang berhati baik dan melakukan perbuatan baik, baru bisa memiliki berkah yang baik dan hasil yang baik. Banyak teman-teman kita di sini yang pandai menggunakan komputer. Jika kamu hanya mencari hal-hal yang luar, orang menyebutnya perangkat keras komputer. Sebagus apa pun perangkat keras komputer, jika perangkat lunaknya tidak bagus, menurut

kamu apa guna komputer itu? Pikiran seseorang seperti perangkat lunak komputer. Pikiran adalah yang paling penting. Banyak orang yang bodoh, mereka berpikir melakukan lebih banyak perbuatan baik sudah cukup. Ya, kamu melakukan berapa banyak perbuatan baik maka akan mendapatkan berapa banyak balasan baik. Namun tidak dapat mengikis karma burukmu, tidak dapat menghilangkan hal buruk kamu. Jari banyak orang masih tetap sial. Memenangkan lotere 300 yuan hari ini, tetapi rumah dimaling besok, mengapa? Banyak orang bertanya, cara apa yang bisa digunakan untuk menghilangkan piutang tak tertagih yang ditinggalkan oleh perbuatan buruk masa lalu? Ingatlah untuk menghilangkan karma buruk diri sendiri, pertama-tama kamu harus memiliki jasa kebajikan. Jika orang ini tidak memiliki jasa kebajikan, hal yang dilakukannya itu paling-paling merupakan perbuatan baik. Banyak orang bertanya bagaimana baru bisa mengubahnya menjadi jasa kebajikan? Misalnya, kamu pergi membantu orang tua untuk melakukan perbuatan baik, kamu memberi

tahu kepada Guan Shi Yin Pu Sa, mengatakan bahwa mulai hari ini dan seterusnya, saya akan melakukan satu perbuatan baik setiap hari. Mohon Guan Shi Yin Pu Sa yang maha welas asih memberkati anak saya diterima di universitas atau memberkati istri saya agar tidak meninggalkan saya atau memberkati ibu saya untuk menghilangkan bencana dan memperpanjang umur. Setelah kamu mengatakan ini, cobalah, begini perbuatan baik yang kamu lakukan akan berubah menjadi jasa kebajikan, dan kemudian Bodhisattva akan menggunakan jasa kebajikanmu untuk mengikis karma burukmu. Dan ada satu cara terbaik adalah melafalkan paritta Li Fo Da Chan Hui Wen, lafalkan beberapa paritta untuk menghilangkan bencana dan memperoleh keberuntungan juga dapat membantumu untuk menghapus banyak karma buruk. Semua orang harus memahami ini.

Hadirin yang datang hari ini banyak memiliki pemahaman yang mendalam. Setelah melafal paritta, ini bagus, itu bagus, semuanya bagus. Jadi menjadi bagus

semuanya berasal dari hati setiap orang, bukan bergantung pada seseorang untuk menariknya. Semua orang ingat bahwa pikiran orang adalah hal yang paling penting, jika seseorang memiliki pikiran yang buruk, meskipun dia adalah istrimu, atau suamimu, cepat atau lambat dia akan meninggalkanmu. Dari sudut pandang saya, banyak orang bertanya kepada saya, "Master, mohon Anda lihat apakah saya dan istri saya akan bercerai? Apakah dia akan meninggalkan saya?" Apa yang Master lihatkan sekarang untuknya? Yang saya lihat adalah jodohnya ini akan berakhir, tetapi umumnya saya mengatakannya. Mengapa tidak mengatakannya? Karena ini akan mencelakai pembinaan saya. Jika saya melihat jodoh pria dan wanita ini berakhir, jika saya memberitahunya, dia akan berkata: "Kata Master Lu jodoh kita sudah berakhir, saya harus meninggalkanmu, selamat tinggal." Kalau begitu, saya Master Lu telah berdosa, jadi biasanya saya tidak membicarakannya. Yang terbaik adalah menyesuaikan jodoh, biarkan jodoh suami istri ini dijalani sampai selesai. Banyak orang, apa yang harus

dilakukan jika jodoh ini belum berakhir, sudah bercerai suami masih tinggal di rumah istri atau istri masih tinggal di rumah suami, mengapa? Jodoh belum berakhir. Jodoh ini belum berakhir sungguh merepotkqn, maka itu orang bilang menyesuaikan jodoh saja. Sebenarnya, menyesuaikan jodoh bukanlah sikap yang positif. Sikap yang positif bukan berarti menyesuaikan jodoh tetapi bersikap aktif untuk memperjuangkan jodoh. Kita pasangan yang berusia tua masih bisa bertahan lama, tetapi pasangan muda sekarang berubah lebih cepat dari apapun. Saya mendengar seorang pemuda mengatakan kepada saya bahwa anak muda sekarang berubah wajah lebih cepat daripada membalik halaman buku. Perkataan ini bukannya tidak masuk akal. Hari ini baik bersamamu, dan esok harinya akan ada orang lain yang berdiri di sampingnya. Semua orang harus mengerti bahwa manusia itu tidak kekal, sangat menyedihkan. Jika hatinya tidak lagi bersamamu, meskipun dia ada di rumah, setiap hari kamu melihatnya menyebalkan. Dia melihatmu merasa menyebalkan juga. Kamu harus

memperbaiki jodoh ini dengan baik. Jika kamu memiliki jodoh dengannya menjadi suami istri selama delapan tahun, kalian berdua akan mulai bertengkar di tahun kelima dan keenam, dan tiga tahun yang tersisa akan sangat sulit dilewati, sehari seperti setahun, tidak ingin melihat wajah pihak lain, harus bagaimana? Lafalkan mantra Jie Jie Zhou. Melafal mantra Jie Jie Zhou hingga pada akhirnya keduanya perlahan akan menjadi lebih baik. Jika tidak melafal Jie Jie Zhou, apakah kamu tahu apa hasil akhirnya? Bertengkar sampai akhirnya bercerai. Banyak orang bercerai lebih awal, bercerai sebelum jodohnya berakhir. Sama seperti orang-orang yang meninggal sebelum waktunya, menurut kamu apakah dia bisa meninggal? Setiap hari berbaring di rumah sakit, ada orang yang tinggal di rumah sakit selama 3 tahun, 4 tahun. Tahukah kamu bagaimana mereka melewati hidup mereka? Setiap hari disuntik, diinfus, seperti hewan diikat orang, tidak bisa makan nasi, merasa sedih melakukan apapun. Beberapa waktu yang lalu, saya juga telah menceritakan satu hal yang sangat sederhana. Ada seorang

multi-jutawan tinggal di tepi pantai Castle Ray yang indah. Saya berkata kepadanya: "Kamu akan mati kelaparan di masa depan." Dia tidak percaya, "Kamu bercanda apa? Uang saya tidak habis untuk dimakan beberapa kehidupan. Bagaimana saya bisa mati kelaparan?" Bagaimana dia meninggal pada akhirnya? Kanker esofagus, tidak bisa makan apapun. Jadi, jika seseorang tidak percaya pada hal-hal ini, kamu benar-benar sangat kasihan. Banyak orang sudah percaya.

Pikiran orang sekarang tidak bisa dikendalikan. Coba kamu lihat orang-orang di banyak negara sekarang, mereka hanya tahu uang, mana ada lagi perasaan. Jika dunia ini murni materi, menurutmu bagaimana orang ini bisa hidup. Jadi sekarang bahkan negara China pun ingin mempromosikan pendidikan Konfusianisme, pemikiran Konfusius. Mengapa? Tidak bisa mengendalikan orang-orang lagi. Coba pikirkan, kita semua pada masa itu, semua orang bersedia mengadakan rapat dan bekerja lembur,

apakah kamu akan meminta uang lembur darinya? Masih menghitung berapa jam? Sekarang kamu di negara China, kamu coba memintanya untuk bekerja lembur, dia akan minta premi asuransi dan biaya perpanjangan. Pikirannya tidak dapat dikendalikan lagi, pemerintah sangat sulit untuk menanganinya. Bergerak sedikit saja mau uang. Jadi, pemerintah menganjurkan orang-orang untuk berhati baik, harus mengerti untuk mencintai orang tua, harus memahami etika, kebenaran, integritas dan rasa malu, mengapa menganjurkan hal-hal ini? Orang-orang telah berubah, semuanya tidak tahu malu lagi. Apakah dia tahu malu jika dia melakukan hal buruk? Pria pergi keluar, pulang ke rumah dan berkata: "Bendera merah tidak turun, tidak bisakah bendera warna-warni saya berkibar? Wanita pergi keluar dan berkata, "Saya cantik, jadi pria lain menyukai saya, kamu harus merasa bangga pada saya." Pemikiran seperti apa ini, pikiran seperti apa ini. Tidak boleh, orang-orang harus perlahan melihat melampaui hal-hal ini. Ketika kamu melakukan hal-hal buruk ini, kamu akan memiliki hal-hal

buruk pada tubuhmu. Mengapa hantu selalu mendatangi hal-hal buruk ini dan bukan hal-hal baik? Master mengatakan kalimat yang tidak terlalu baik, seperti lalat menggigit sesuatu, apakah kalian sudah mengerti? Jadi harus berhati-hati.

Hari ini semua orang datang, kalian semua adalah teman baik Master. Kalian semua orang memiliki jodoh dengan Master, jadi harus mendengar dan belajar. Selanjutnya, Master akan memberi tahu kalian lebih banyak tentang Feng Shui, saya tidak tahu di antara teman-teman yang hadir hari ini, apakah masih memiliki cermin di kamar tidur? Banyak orang, kan? Kalian harus tahu kamar tidur tidak boleh ada cermin, diq akan menghilangkan roh kalian. Terkadang kalian pergi ke kamar mandi tanpa menyalakan lampu, saat kembali ke kamar tidur dan melihat orang ini di cermin, terkadang kamu tidak mengenalnya. Tahukah kalian apa ini? Yang kalian lihat di dalam cermin itu adalah roh kalian, apakah sudah mengerti? Jika ada cermin di dalam

kamar tidur, ada satu cara yaitu memasang tirai. Tidak masalah membukanya di siang hari dan menggunakannya saat tidak tidur. Di malam hari, saat akan tidur kamu harus menarik tirai. tidur. Apakah kalian tahu apa yang terjadi jika roh seseorang hilang? Mari saya memberi tahu kalian, oke? Ketika orang terkejut atau ketika mereka tiba-tiba mendengar hal besar, jiwanya tidak bisa pulih untuk waktu yang lama. Tiba-tiba menerima telepon mengatakan: Anakmu dipukuli di sekolah dan diantar ke rumah sakit. sangat terkejut, terdengar suara "Ah", orang di sekitarnya memanggilnya " hei, hei". Lama baru sadar kembali. Ini disebut roh meninggalkan tubuh. Hal-hal ini ada dalam kehidupan, mengapa tidak mempercayainya. Telah mengalami begitu banyak kesulitan dan pasang surut dalam hidup, mengapa orang masih mau melakukannya dengan sangat lelah, mengapa masih tidak tahu untuk mengubahnya, sudah menanggung penderitaan masih tidak tahu menderita? Mengapa menderita? Menderita seumur hidup. Hal-hal seperti ini harus dipahami. Tadi

membahas masalah cermin di dalam kamar tidur. Berikut membahas tentang pintu kamar mandi rumah, selamanya harus ditutup. Jika pintu kamar mandi tidak ditutup, udara pengapnya akan masuk dan mempengaruhi aura dirimu, mempengaruhi aura di rumahmu. Banyak orang sering menelepon Master, "Mohon Anda bantu lihatkan bagaimana aura di rumahku? " Banyak pendenger di sini pernah mendengarnya. Master sering menjawabnya: "Oh, di pojok kiri masuk pintu rumahmu auranya tidak bagus." "Benar, itu kamar mandi saya. "Jadi, yang dilihat Master adalah hal-hal seperti ini, kamar mandinya kotor, dan auranya sangat buruk. Ada satu lagi yang harus diperhatikan, posisi Bodhisattva harus hati-hati, dan juga warna mobil. Saya pernah memberi tahu semua orang bahwa warna mobil itu sangat penting. Banyak orang mengira mobil harus beli yang warna silver, kenyataannya mobil silver paling rawan kecelakaan. Seorang pendengar yang bekerja di RTA PENELITIAN selama beberapa waktu juga melakukan survei. Jumlah kecelakaan mobil perak mencapai 50% dari

total jumlah kecelakaan, yang merupakan proporsi yang tidak sedikit. Jadi mobil silver tidak boleh dikemudikan. Tahukah kalian benda apa yang berwarna silver? Cermin adalah warna perak, apa warna kertas sembahyang yang kalian lipat untuk orang meninggal dan uang kertas yang kalian bakar untuk mereka? Warna perak digunakan di alam hantu, orang-orang yang menggunakannya akan sial. Ini pasti sial. Jadi, jangan menggunakan benda yang berwarna perak. Lihatlah begitu banyak orang yang memakai baju, berapa banyak orang yang memakai baju warna perak, sangat sedikit. Dan juga jangan memakai sepatu berwarna perak dan putih, ini dipakai untuk orang yang meninggal. Ada satu hal lagi yang perlu diperhatikan, yaitu pangkas rambut. Banyak orang yang rambutnya sangat panjang, baik pria maupun wanita yang memanjangkan rambutnya, sebenarnya tahukah kalian rambut terlalu panjang itu tidak baik. Rambut untuk menutup energi yang dan menguatkan energi yin. Apa logikanya? Ini sangat sederhana. Rambut terlalu panjang pertama-tama menutupi dahi. Apa itu dahi?

Itu adalah "tian ting". Mengapa dikatakan "tian ting yao bao man--dahi harus lebar dan berseri, "tian ting -- dahi" adalah penentu utama nasib hidup, apakah kamu memiliki keberuntungan atau tidak terutama tergantung pada tulang dahimu. Jadi, jika ada orang yang memenangkan lotere, seseorang akan berkata kepadanya: "Kamu ini memiliki tulang dahi yang sangat tinggi." Jadi jika rambutmu menutupi dahimu, dan terlalu panjang, begitu akan memperlambat keberuntunganmu. Jadi saya menasihati semua orang setelah mendengarkan ceramah Master hari ini, pria tidak boleh hemat uang ini. Kadang-kadang tidak punya waktu, tetapi saya mengatakan ini akan memengaruhi nasib dan keberuntunganmu, saya pikir kamu tidak akan tidak punya waktu, kamu pasti akan memotongnya. Dan juga orang tidak boleh melakukan tindakan cabul. Ingat satu kalimat, jika seseorang melakukan tindakan yang tidak senonoh, pejabat alam akhirat pasti akan mencatatnya. Kalian tahu jika kalian menyalip kendaraan di Australia, mereka sering melakukan satu

gerakan yang sangat tidak baik. Semua orang tahu ini. Faktanya, jika melakukan gerakan ini, alam akhirat akan mencatat dosamu selama tiga tahun. Saya tiba-tiba teringat, beberapa penari yang menari itu di atas panggung, apakah pakaian yang mereka pakai itu seperti manusia? Ada pepatah yang menyebut sekelompok iblis menari dengan liar. Apakah gerakan mereka itu masih terlihat seperti manusia? Ini semua adalah hal-hal yang dibenci dan tidak dapat ditunjukkan ke orang. Tidak boleh melakukan tindakan cabul di bawah matahari. Jika kamu melakukannya, alam akhirat akan mencatatnya. Jadi yang terbaik adalah tidak melakukan mandi matahari itu. Juga, ketika suami dan istri bertengkar atau saat memarahi anak, tidak boleh mengatakan kata yang tidak baik. Misalnya orang Shanghai suka memarahi anak dengan menyebutnya "xiao chi lao" (bahasa Shanghai), tahukah kamu apa itu "chi lao"? Yaitu hantu. Bagaimana kamu bisa sering-sering memanggil anakmu hantu? Termasuk memarahi hantu juga tidak boleh. Dan juga pertengkaran suami istri, selama dia berbicara

tentang kamu ini orangnya bagaimana dan bagaimana, itu tidak masalah. Jika dia menyebut nama, maka itu akan menjadi masalah. Saya tidak tahu apakah semua orang mengerti maksud saya. Misalnya: jika seseorang marah: "Kamu ini bajingan." Hanya mengatakan "Kamu" itu tidak masalah. Tetapi jika seseorang mengatakan, "Zhang XX, kamu bagaimana dan bagaimana." Mengucapkan nama maka akan melukai energi "qi" kamu, kamu akan menjadi tidak senang, dan juga akan memengaruhi keberuntunganmu. "Saya beri tahu kamu, kamu pasti akan sakit." Ini tidak apa-apa, kamu tidak usah marah lagi. Jika dia menyebut namamu dengan marga "Zhang XX, saya beri tahumu kamu pasti akan mati dengan buruk. " maka akan merepotkan, ini seperti kutukan yang menyumpahmu. Jadi, terkadang jika tidak terucap keluar dengan nama dan margamu, kamu jangan memedulikannya. Jika terucap keluar dengan nama dan marga, kamu harus segera melafal mantra Jie Jie Zhou, jangan memarahinya kembali, jika tidak dia juga akan berumur pendek. Sungguh, sangat tidak

bahagia. Ketika hari pertama Tahun Baru Imlek seharusnya bahagia, tetapi setelah beradu beberapa kata akan sedih selama beberapa hari. Di hari pertama tahun baru imlek, anak menangis, kamu memukulinya, terjadi pertengkaran di rumah. Ada apa ini? Yaitu tidak senang, hati menerima energi, energi buruk. Orang lain memarahi kamu, kamu merasa tidak senang. Kamu telah menerima energi buruk. Kamu mengucapkan kata-kata yang baik: "Gong Xi Fa Cai, tahun ini melihat kamu tidak ada perbedaan dengan tahun lalu." dia tersenyum, menerima energi baik darimu. Apa itu "qi--energi"? Yang tidak terlihat disebut "qi". Apa itu "sheng qi--marah"? Di mana "qi"? Yaitu dilahirkan. Senang ketika mengatakan kebaikanmu, jika marah kamu, kamu akan tidak senang, marah. "qi" ini sama seperti meridian yang pengobatan Tiongkok katakan, tidak bisa dilihat, tetapi benar-benar ada.

Membahas satu hal lagi, mengapa ajaran Buddha Dharma menganjurkan pengendalian diri dan kesabaran.

Jika kamu tidak sabar, marah-marah, akibatmu akan sangat menakutkan. Saya tidak tahu apakah teman-teman hadirin yang datang ke sini hari ini dapat memahami kalimat ini, ketika seseorang tidak bisa bersabar, maka akan terjadi masalah. Ketika suami dan istri bertengkar, marah dengan keras, selama istri bersabar saat itu dan tidak segera keluar rumah dengan membawa tas, keluarga tersebut masih dapat bertahan. Begitu kamu keluar, nah sudahlah, ketika kamu kembali, "bekas luka" di antara kalian berdua akan sulit disembuhkan. Saya memberi contoh kepada kalian. Di Australia, seorang ibu mendatangi saya dan menangis, dia berkata "Saya pikir itu sama seperti di negara China, anak tidak patuh dan saya memukul dia." Pendidikan di Australia, asalkan kamu memukul anak, anak itu berhak memanggil polisi, bukan? Anak yang dibesarkan dari kecil, seteguk susu dan seteguk air, membesarkannya, nah, orang tua memukul anak, dia memanggil polisi. Polisi datang, tidak peduli apapun, mereka memborgol orang tua dan menekan mereka ke dinding untuk bertanya pertanyaan. Menurut

kamu apakah ini betapa menghina, bukan? Menyedihkan tidak? Anak kita menggugat saya, tidak dapat dimaafkan, pendidikan Tionghoa yang kita terima, anak ini berani melakukan begini. Nah, ditangkap untuk merekam pernyataan, hanya seperti ini, saya dapat memberi tahu kamu hubungan antara ibu, ayah, dan anak sudah berakhir, selamanya tidak akan mencintainya lagi, selamanya tidak akan menyukainya lagi, yang kamu lahir sendiri saja seperti begitu. Ini disebut apa? Tidak bisa bersabar. Anak-anak tidak bisa sabar. Orang tua tidak bisa sabar. Menampar anak menjadi tuli. Pernahkah kalian mendengar kejadian ini? Kamu pergi ke rumah sakit dan bertanya kepada dokter-dokter itu. Tidak bisa bersabar maka akibatnya tanggung sendiri. Bisakah seseorang tidak sabar? Sangat terburu-buru untuk mengemudi, ini masih lampu merah. Kamu bilang saya tidak bisa bersabar harus menerobosnya. Coba kamu pikirkan, seseorang hidup di dunia ini, hal apa yang tidak bisa disabar? Kamu memarahi saya itu karena kesadaranmu tidak tinggi. Kamu memukul saya itu karena tanganmu gatal.

Pikirkan dalam hati, sudahlah saya juga pernah memukul kamu. Suami punya pacar di luar. Dia pulang ke rumah dan kamu menemukannya. Itu masalah besar, menjungkirbalikkan dunia. Apakah kamu masih ingin tidur di malam hari? Apakah saya akan membiarmu hidup dengan baik? Tetapi kamu pikirkan sendiri ketika kamu masih muda, kamu juga pernah begitu. Banyak memaafkan orang lain, banyak mentolerir orang lain. Alasan mengapa manusia disebut manusia adalah karena manusia harus memaafkannya karena dia dapat melakukan kesalahan, Dewa dan Bodhisattva tidak akan melakukan kesalahan. Tidak akan melakukan kesalahan maka kamu tentu saja tidak perlu memaafkannya. Semua teman yang datang ke sini hari ini, ada sekitar 600 orang. Kalian pikirkan sendiri, tidak perlu memberi tahu saya, siapa di antara kalian yang tidak pernah melakukan kesalahan, mungkinkah? Melakukan kesalahan, dia melakukan kesalahan, kamu tidak dapat memaafkannya, tetapi jika kamu melakukan kesalahan, dapatkah kamu memaafkan dirimu sendiri? Ada

satu ibu mendatangi saya dan berkata: "Suami saya bagaimana dan bagaimana buruk, sangat buruk sekali. Saya bersikeras tidak akan memaafkannya. Saya tidak bisa melepaskan kemarahan saya ini. " Saya berkata, "Jika anakmu melakukan kesalahan yang sama seperti suamimu, dapatkah kamu memaafkannya?" Dia berkata, "Saya dapat memaafkannya" "Mengapa?" Dia adalah anakku. Saya yang melahirkannya. Suami bukan saya yang melahirkan." Kata-kata ini semuanya disampaikan pendengar kepada saya ketika saya melayani mereka. Katakan untuk kalian dengar, setiap kata adalah benar. Sekarang saya menyuruh kalian dengar, kalian akan ketawa. Kalian akan pikir orang ini sangat egois. Jika kamu mau memperlakukannya sebagai keluarga, jadi mengapa kamu tidak bisa memaafkan suamimu? Sangat egois, anak dibesarkan sendiri, maka memaafkannya. Itu merepotkan, di masa depan, selain yang dibesarkan sendiri akan menjadi baik, yang tidak dibesarkan sendiri akan menjadi tidak baik. Jadi berbicara dari lubuk hati, Master sekarang menggunakan aura yang begitu besar

untuk menunjukkan kepada semua orang masa depan, melihat takdir, dan feng shui, begitu baik kepada semua orang, saya juga tidak memiliki hubungan seperti itu dengan kalian. Mengapa saya melakukan ini? Karena welas asih. Setiap orang harus berwelas asih, mengerti untuk memaafkan orang lain. Melihat ibu tua seperti keluarga sendiri. Melihat anak muda seperti saudara. Orang zaman sekarang terlalu pelit, sampai sejauh mana pelitnya? Bahkan tidak mau senyum pada orang lain, "Saya memperkenalkan kepadamu, ini adalah XXX." "Hai, halo", berikutnya tidak ada lagi. Hanya satu detik saja. Mengapa? Egois. Orang ini telah melakukan begitu banyak hal baik, kamu berkata kepadanya "Kamu melakukan dengan sangat baik. Ai yah. Bagus sekali." Dana ucapan ini tidak perlu uang, ini aja orang tidak mau melakukannya. Istri sangat sibuk memasak di rumah, setelah kamu pulang, istri dengan senang hati bertanya, "Apakah enak? Kamu hanya menjawab, "Yah, lumayan enak." Jika kamu mengucapkan beberapa kata bagus lagi, dia akan membantumu memasak menu lain besok. Mengapa orang-

orang saat ini bahkan tidak mau berdana ucapan? Uang tidak mau didanakan, kamu menggunakan bahasa untuk berdana, itu saja juga tidak mau, mengapa demikian? Egoisme. Mengapa ada begitu banyak penipu? Karena manusia memiliki hati yang egois maka mereka ditipu oleh orang lain; karena manusia memiliki pikiran serakah. Kalian jangan berpikir Master berbicara tentang kehidupan kepada kalian, yang saya bicarakan adalah semua tentang ajaran Buddha Dharma. Hanya saja saya menguraikan kalimat Buddha Dharma dan membahas kepada kalian. Jika hari ini saya datang untuk membicarakan Tiga Perlindungan, membahas Tiga Jalan yang benar kepada kalian, siapa yang ingin mendengarkan? Semuanya akan duduk dan tertidur, bahkan mungkin tidak akan datang. Apa yang saya beritahukan kepada kalian sekarang adalah ajaran Buddha Dharma di alam manusia, jadi semua orang harus mendengarkannya. Tahukah kalian apa sebutan tabungan seumur hidup para ibu tua di Hong Kong? Ini disebut "guan cai ben -- modal untuk peti mati". Mengapa bahkan modal

peti mati pun ditipu orang? Serakah, ingin menukar modal peti mati ini dengan satu juta. Tahukah kamu, berapa banyak orang di Sydney kami sini yang menerima telepon dari Hong Kong dan mengatakan, "Selamat, Anda memenangkan satu juta." Pernahkah kalian mengalaminya, ada tidak? Benar. Banyak orang pernah mengalaminya. Kalian semua tidak tertipu, bukan? Ada yang tertipu? Saya pikir kalian tidak berani mengangkat tangan. Saya memberi tahu semua orang, di antara pendengar yang hadir hari ini Master tahu yang tertipu ada beberapa orang, 6.000 dolar Australia ditransferkan karena seseorang menelepon. Betapa mudahnya mendapatkan uang ini. Lebih mending jika itu diganti ke 6.000 yen Jepang, tetapi ini dolar Australia. 6.000 dolar Australia, satu panggilan telepon mengatakan "Kamu telah memenangkan lotere". Apa yang ditipu? Hati semua orang tertipu. Sangat jahat sekali, dia tahu semua orang memiliki pikiran serakah, siapapun ingin serakah, siapapun ingin memenangkan satu juta. Tahukah kamu dia menginginkan 6.000 itu mengapa? Dia memberitahu kamu

"Kamu telah memenangkan satu juta, agen kami akan menagih 6.000 dolar Australia darimu sebagai imbalan kami". Kamu akan berpikir dalam hati: "Saya sudah mendapat satu juta dolar, jadi 6.000 dolar itu bukanlah masalah. Mengertikah? Seseorang tidak boleh serakah. Ada banyak anak laki-laki dan perempuan yang duduk di sini. Saya akan membahas tentang saat berpacaran juga begitu. Bergandeng tangan dengan suami, berjalan di jalan, mata melihat pria yang lain. Master Terkadang sangat lucu, karena saya memahami kehidupan, saya sering memperhatikan hal-hal ini. Dua pasang anak muda berjalan berpapasan, anak laki-laki ini melihat cewek pihak lain, dan anak gadis itu melihat cowok pihak lain, pandangan mata saling berkontak. Mengapa begitu? Ini adalah keserakahan. Suami di sisi saya tidak sebaik orang lain, istri di sisi saya tidak sebaik yang lain. Apa yang terjadi setelah serakah? Bertengkar di rumah, bercerai, sepanjang hari ribut ini dan ribut itu. Orang jangan serakah, harus berpuas diri dan selalu gembira. Berpuas diri adalah berkah. Seseorang tidak

tahu untuk berpuas diri baru muncul masalah. Master pernah membahas dengan beberapa pendengar sebelumnya, tetapi tidak membahas di acara seminar. Dulu ada seorang kaisar yang juga serakah. Dia memiliki tujuh puluh dua selir di dalam istana. Ketika ada perjamuan besar untuk para pejabat, kaisar jatuh cinta pada istri dari seorang perdana menteri, dia sangat menyukainya. Jadi kaisar menulis dekrit kekaisaran, meminta perdana menteri pergi ke tempat-tempat terpencil untuk memeriksa. Segera setelah perdana menteri ditugaskan keluar, kaisar memberi tahu keluarga perdana menteri bahwa dia ingin mengunjungi istrinya di rumah perdana menteri. Semua orang tahu apa yang terjadi, wanita itu adalah orang yang sangat berpengetahuan, bagaimana dia menggunakan kebijaksanaannya untuk menghalangi kaisar? Ketika kaisar datang hari itu, sang istri keluar untuk menyambut kaisar ke dalam mansion. Kaisar bertanya, "Apa yang kamu siapkan untuk saya makan hari ini?" Jadi hidangan disajikan, hidangan pertama adalah ayam rebus, hidangan kedua

adalah sup ayam, dan hidangan ketiga adalah ayam saus. Kaisar bingung dan bertanya, "Saya datang mengunjungi rumahmu hari ini, mengapa kamu memberi saya makanan yang sama." Sang istri mengatakan sepatah kata, "Yang Mulia, sebenarnya semuanya sama." Setelah selesai pembicaraannya, Kaisar ini termasuk raja yang pintar dan bermoral, dirinya merasa sangat malu dan segera kembali ke istana. Apakah kalian tahu apa artinya? Wanita semuanya sama. Coba kamu pikirkan, kaisar memiliki tujuh puluh dua selir dalam istana, begitu banyak wanita, Anda masih ingin melihat istri orang lain. Apakah Anda adalah raja bijak yang bermoral? Bukankah terlalu serakah? Apakah Anda masih memiliki etiket, kesopanan, keadilan dan rasa malu? Apakah semua orang sudah mengerti? Hanya dengan satu kalimat ini, bencananya teruraikan. Tetapi anak gadis zaman sekarang berbeda. Dia memakai baju cantik ke pesta apakah untuk dilihat suaminya? Bukan, itu sebenarnya untuk dilihat orang lain.

Master berbicara adalah untuk membuat semua orang bahagia. Ketika bahagia, maka tidak akan mudah sakit. Orang seperti apa yang akan sakit. Ada seorang anak laki-laki yang sangat mudah, dia datang ke kantor Master, tidak tersenyum selama setengah jam, sangat tertekan, sangat kasihan. Saya berbicara dengannya, dia menjawab "Emm" dan "Ya" terus bermuka pahit. Master berkata : "Bisakah kamu menunjukkan senyuman?" "Master, saya tidak bisa senyum." "Coba senyum" "Saya tidak bisa senyum" Mengapa tidak bisa senyum? Terlalu banyak kerisauan, terlalu banyak derita, bagaimana saya bisa tersenyum. Semua orang sudah mengerti? Tidak bisa tersenyum, hati tertekan, apa masalah selanjutnya, mendapat bencana. Jujur kata, kamu tidak bisa tersenyum, kamu mengatakan sesuatu kepada seseorang, itu adalah teman baik "Hai, halo." Kamu terus tidak senyum, orang ini langsung akan memiliki pendapat buruk tentangmu, kemudian sering kali tidak senyum, sering sedih, sering sakit hati, maka akan sakit, kemudian akan tambah parah. Semua orang tahu

bagaimana Zhuge Liang membuat Zhou Yu kesal sampai mati. Semua orang tahu bagaimana Lin Daiyu meninggal dalam kisah "Hong Lou Meng -- Impian di Bilik Merah". Banyak dari mereka sakit depresi, tidak bisa tersenyum. Dia tidak mengerti kebenaran. Orang ini mengganggu saya. Banyak orang datang kepada saya dan berkata, "Master, tahukah Anda saya telah begitu baik kepadanya sepanjang hidup saya, dan saya telah memberinya jantung, paru-paru, dan hati. Kenapa dia memperlakukan saya begitu. Saya tidak mengerti." Jika kamu terus berpikir begini, maka lebih tidak bisa berpikiran terbuka, mengapa? Kamu akan segera menderita depresi. Jika tidak bisa berpikiran terbuka lagi maka akan melompat dari gedung. Jangan berpikiran tidak terbuka, siapa pun tidak bisa melihat utang di kehidupan sebelumnya, lalu bilang tidak pernah berutang pada orang lain. Jadi beberapa orang Tionghoa memasuki gereja-gereja di negara Barat, ada hal yang tidak dapat diterima, di dalam gereja berkata, "Oh, kamu datang ke sini dengan dosa." Ada orang datang ke Master sini dan berkata, "Saya punya dosa

apa, sejak lahir, anak saya begitu kecil sudah berdosa". Dia tidak mengerti kebenaran ini. Dosa ini bukan dosa kehidupan ini, ini dibawa dari kehidupan lampau. Roh manusia seperti supir kendaraan. Raga kamu seperti sebuah mobil. Jika rusak maka mengganti mobil ini. Besok membawa mobil itu. Coba kamu pikir, mobil ini pernah menabrak orang sampai mati? Apakah ini termasuk berdosa? Jika kamu mengganti mobil dan mengendarainya, apakah dosa ini akan hilang? Semua orang harus memahami kebenaran. Orang yang memahami kebenaran yang dapat tersenyum. Orang yang tidak memahami kebenaran, tertekan sehingga tidak dapat tersenyum. Tidak bisa tersenyum, maka akan mudah sakit. Jika sakit, maka mudah sakit jantung, mudah meninggal lebih awal. Jadi seseorang harus bahagia saat hidup. Ada banyak orang Shanghai di sini, dan mereka semua suka mengatakan "kamu mencari kesenangan." Apa salahnya mencari kesenangan? Kamu pergi mencari kebahagiaan saja. Jika kamu tidak bahagia, maka carilah kebahagiaan. Ini disebut mencari kesenangan.

Berikut saya akan memberi tahu kalian tentang apa yang disebut dengan syukur. Apa itu syukur? Ini sangat penting bagi kehidupan seseorang. Jika memiliki pikiran bersyukur, kamu tidak akan bertengkar. Saya beri contoh. Istri memasak hidangan untuk kamu hari ini. Kamu berterima kasih padanya. Hari begitu panas, keringatan, dan masih memasak untukmu, kamu katakan, "Sangat berterima kasih". Tetapi tidak mesti harus seperti Master, kalau tidak sedikit berlebihan, istrimu akan berkata, "Oh, kamu tidak perlu seperti itu, kamu kurangi bertengkar dengan saya sudah cukup. " Sebenarnya, kamu cukup berterima kasih padanya. Setelah banyak berterima kasih, dia akan sangat senang. Besoknya akan memasak lebih enak lagi. Terima kasih kepada orang tua, dalam acara Festival Imlek telah mendengar sebuah lagu berjudul "chang hui jia kan kan-- sering pulang ke rumah melihat-lihat". Dan satu lagi dari Li Chunbo yang berjudul "Xiao Fang". Lagu-lagu ini ditulis berdasarkan perasaan manusia. Tahukah kalian betapa menyedihkannya orang tua sepanjang hidup mereka.

Apakah harus menunggu sampai dirimu menjadi orang tua baru mengetahui bagaimana seharusnya diri sendiri memperlakukan orang tua sendiri. Pada saat itu, orang tua telah meninggal dunia. Sekarang banyak orang tidak terlalu berbakti pada orang tua mereka. Saya memberi tahu kalian, 50% dari orang tua yang hadir di sini ini tidak terlalu puas dengan anak mereka sendiri. Sungguh, meskipun ada juga yang sangat puas, namun 50% tidak puas. Mengapa? Anak-anak sekarang sangat egois. Egois sampai tingkat apa? Egois sampai urusan orang tua adalah urusan mereka, saya tidak peduli. Apa ini? Orang tua menderita seumur hidup, sekarang kaki mereka tidak kuat, tidak bisa berbuat apa-apa, dan harus membantumu menjaga anak. Apakah hutang ini bisa dibayar lunas? Ini adalah berbuat dosa. Kadang-kadang saya juga menasehati orang tua, utang kalian pada anak-anak juga harus ada akhirnya, harus melunasinya, tidak bisa berutang seumur hidup. Tetapi sebagai anak-anak, jika kalian tidak berbakti, seperti banyak pendengar yang datang mencari saya sekarang, "Master, tolong Anda

lihatkan di mana ayah dan ibu saya sekarang? Mereka sering memberi mimpi kepada saya." Ketika saya melihat, ada yang di alam akhirat, dan ada yang menderita di alam neraka.

"Master, saya harus melafal paritta untuk menyeberangkan orang tua saya ke atas, saya sangat bersalah pada mereka."

Saya mendengar kata-kata ini, saya sangat sedih. Mengapa tidak mau berbakti ketika mereka masih hidup? Mengapa harus tunggu mereka sudah meninggal baru menyesal?

Tentu saja ini lebih baik daripada anak cucu yang durhaka itu. Anak dan cucu durhaka itu sekarang masih pikir mereka

hidup dengan baik. Jika seseorang bahkan tidak memiliki pikiran untuk berbakti, tidak memiliki pikiran bersyukur,

orang ini disebut apa? Apakah dia masih bisa disebut sebagai manusia? Ada pepatah mengatakan "Jika kamu beri

makanan kepada anjing, dia akan mengibaskan ekornya."

Orang tua membesarkanmu dengan seteguk susu dan air.

Malam menangis, mereka tidak bisa tidur nyenyak. Yang

pernah menjadi orang tua tahu hal-hal ini. Kemudian setelah

tua, mengantar mereka ke panti jompo. Tahukah kamu

orang-orang di panti jompo itu sangat kasihan. Mata mereka kusam, tidak bersemangat. Tidak bisa makan, seperti apa mereka tidur disana? Orang yang menunggu tiga hal. Apa itu orang yang menunggu tiga hal? Bukan tinggi rendahnya karakter orang, tetapi adalah menunggu makan, menunggu tidur dan menunggu mati. Mereka tidak punya hiburan apa pun. Kalian yang masih bisa berjalan hari ini harus banyak menasehati orang, banyak melakukan perbuatan baik, banyak mengumpulkan kebajikan, ini akan bermanfaat bagi anak cucu kalian. Anak harus memperlakukan orang tua dengan baik, perbanyak kebaikan hati. Kalian tahu banyak orang tua datang dari alam roh, penampilannya yang jelek itu berdiri di sudut kanan atas rumah Master. Saya melihat penampilan mereka sungguh menyedihkan. Pernahkah kalian melihat hantu? Rambut memanjang ke bawah, begitulah penampilannya. Saya tidak berani bicara ketika melihatnya. Anak ada di dalam kantor saya. Saya memberi tahu kepada anak, dengan segera anak ini meneteskan air matanya. Begitulah

penampilan orang yang telah meninggal dunia, itulah hasil berbakti dari kalian. Kadang-kadang, Master berpikir membuka mata dewa ini juga merasa sangat sedih. Bukan hanya melihat Bodhisattva, hantu juga harus dilihat. Apakah kalian mau melihat? Menonton film horor saja sangat menakutkan, jika ada hantu benaran di depanmu, apa yang kamu lakukan? Oleh karena itu, kalian harus menghargai Master. Saya memiliki kekuatan ini adalah berkah bagi semua orang di Sydney, semua orang di Australia.

Sekarang berapa banyak surat yang datang dari seluruh dunia, kalimat pertama dari email dari orang-orang di Internet adalah "Master, tolong saya". Hari ini saya membawakan kalian selebar email yang dikirim dari Amerika. Orang itu mengirim email kepada Master untuk bertanya apakah ada arwah asing di tubuhnya, dan dia segera bermimpi Master. Isi emailnya "Master, Anda dalam mimpi memberi tahu saya ada seorang wanita, harus melafal tiga lembar Xiao Fang Zi." Banyak pendengar di sini yang

telah melihat tubuh Dharma saya. Apa itu tubuh Dharma? Tubuh Dharma adalah “fen shen – tubuh serupa” , yaitu bilokasi. Pernahkah kalian menonton kisah "Perjalanan ke Barat"? Seperti Sun Wukong. Jangan berpikir saya masih muda. Saya telah membina diri selama beberapa kehidupan, dapat memiliki jodoh ini untuk berkumpul bersama semua orang. Kalian semuanya harus menghargainya, harus membina dengan sungguh-sungguh. Jika orang ini telah mendengar begitu banyak dari Master, dia masih berpikir dia tidak masalah. Saya pikir kamu akan mengetahuinya ketika kamu meninggal nanti. Lihatlah berapa banyak orang yang meninggal karena kesakitan, meninggal saja tidak semudah itu. Kamu mau melakukan perbuatan buruk lakukan saja. Mengapa Master tidak marah? Kamu tidak dapat melihat akibatnya, tetapi saya dapat melihatnya. Seorang pendengar memberi tahu saya bagaimana ayahnya meninggal, kram di sekujur tubuhnya, seluruh tubuhnya sakit, dan mulutnya berteriak. Lihatlah, ini ibarat hidup lebih buruk daripada mati. Kamu pikir meninggal hanya pergi

begitu saja, ini semua adalah hantu datang menangkapmu, kamu telah melakukan dosa, mengapa harus menunggu sampai orang sudah mau meninggal baru mengatakan: "Saya bersalah padanya, saya bersalah pada orang ini, Saya bersalah pada orang itu" Mengapa orang pada saat akan meninggal, kata-katanya baik, bukan baik, tetapi dia telah melihatnya. Ketika kamu masih muda, kamu tidak menyukai wanita ini, tetapi kamu menggodanya, kemudian mencampaknya, dia meninggal lebih awal dari kamu. Ketika kamu meninggal, dia pasti akan datang mencarimu dan menyeretmu pergi. Master pernah melihat seseorang yang benar-benar datang untuk menyeretnya. Pria itu kram di sekujur tubuhnya, dan mulutnya terus memanggil nama wanita itu, sangat menderitanya. Saya berkata kepada wanita itu, "Kamu maafkanlah dia. Bolehkah kamu pergi lebih awal." Maksud saya adalah kamu jangan menyiksanya lagi, tetapi wanita itu bahkan tidak mau melihat saya dan mengatakan dua kata "Pembalasan karma." Saya tidak berdaya, saya tidak berdaya untuk menolong pria itu. Pria ini kram sampai

mati. Jadi saya berkata, apakah kamu masih tidak percaya dengan yang terjadi di depanmu? Begitu banyak orang melafal paritta sampai sembuh, apakah kamu masih tidak percaya? Setiap hari sangat kasihan, demi sedikit uang, ketenaran dan kekayaan, saling menipu, saling bersaing dan saling mengerjai. Hal apa yang nyata? Master akan mengatakan kata-kata lama itu lagi, orang tua membesarkan kalian dari kecil, kalian pikirkan orang tua tidak ada lagi itu sama seperti palsu. Beli rumah, uang habis. Rumah itu disita oleh bank, dan masih mati-matian mengecatnya; Ketika berpacaran, pacar di samping sebentar saja tidak ada lagi. Hal apa yang bisa dipertahankan? Hal apa yang nyata? Apakah masih tidak mau membina diri dengan sepenuh hati? Kalian lihat, di sini ada seorang pemuda, umurnya sangat muda, dia baru membina pikiran selama dua bulan sudah tersadarkan, dia berkata, "Roh kita adalah suatu energi kekuatan. Melafal paritta adalah menghasilkan suatu energi. Bagi orang yang masih hidup itu adalah energi pikiran, yang akan membuat orang merasa

sangat nyaman. Sedangkan bagi arwah asing itu adalah energi untuk menambah roh, yang bisa membuat roh naik ke atas. Arwah asing membawa negatif energi, sedangkan dewa dan Buddha adalah energi positif. Begitu juga alam. Positron bermuatan positif, dan elektron negatif bermuatan negatif. "Dia menulis banyak. Dia adalah pemuda modern yang sangat berwawasan. Dia menggunakan pemikiran ilmiah untuk menjelaskan kebenaran ini. Apakah yang Master katakan itu tidak ilmiah? Sains selamanya adalah membuktikan hal-hal yang sudah ada, apa yang aneh tentangnya? Apakah kanker itu tidak ada sebelum dia ditemukan? Apakah listrik itu tidak ada sebelum listrik ditemukan? Ajaran Buddha Dharma benar-benar adalah hal yang baik, jadi saya menyarankan semua orang harus melafalkannya. Master juga memohon kepada pendengar yang datang hari ini, baik percaya atau tidak, kalian coba dulu, lafalkan paritta dengan sungguh-sungguh. Jika dia memberi kamu hal yang baik, maka kamu teruslah melafalkannya dengan baik; Jika dia tidak memberi kamu

hal yang baik, kamu baru berhenti juga tidak apa-apa. Master benar-benar sangat berterima kasih kepada kalian semua.

Hari ini, ceramah Master sampai di sini, saya harap semua orang bisa memahami kebenaran, akhir kata: "Jika kamu berperilaku seperti seorang Bodhisattva, maka kamu sebenarnya adalah seorang Bodhisattva." Terima kasih semuanya.



卢台长 09 年二月法会记录 - 澳大利亚悉尼

gè wèi qīn ài de péng you men gè wèi wǒ de tīng zhòng men
各位亲爱的朋友们，各位我的听众们：

jīn tiān gǎn xiè dà jiā zhè me yuǎn de lù dào zhè li lái tīng tái
今天感谢大家这么远的路，到这里来听台
zhǎng jiǎng jīn tiān shì xīn nián de chū qī hái shì zài xīn nián li miàn
长讲。今天是新年的初七，还是在新年里面
suǒ yǐ tái zhǎng gěi dà jiā wèn gè xīn nián hǎo zhù dà jiā wàn shì rú
所以台长给大家问个新年好，祝大家万事如
yì shēn tǐ jiàn kāng
意，身体健康。

jīn tiān lái de yǒu de shì yǐ jīng bài fó de yǒu de péng you shì
今天来的有的是已经拜佛的，有的朋友是
wǒ dì yī cì kàn jiàn yǒu de rén ne shì tīng shuō yǒu ge tái zhǎng kāi
我第一次看见，有的人呢是听说有个台长开
le tiān yǎn le jué de hěn shén qí huò zhě hěn qí guài xiǎng lái kàn
了天眼了觉得很神奇或者很奇怪，想来看
kan tīng tīng zhè dōu méi guān xi dōu shì tái zhǎng de hǎo péng
看、听听。这都没关系，都是台长的好朋

you néng gòu bāng dào dà jiā zhè ge shì wǒ lú tái zhǎng de xīn
友，能够帮到大家，这个是我卢台长的心
yuàn
愿。

yīn wèi xiàn zài hái shì suàn zài guò nián de shí hou suǒ yǐ xiān jiǎng
因为现在还是算在过年的时候所以先讲
yí xià dà jiā dōu zhī dào de wǒ men gōng xǐ de shí hou dōu shì liǎng
一下，大家都知道的我们恭喜的时候都是两
shǒu bào quán zài bào quán de shí hou zhù yì yí xià yào bǎ zuǒ
手抱拳。在抱拳的时候注意一下，要把左
shǒu fàng zài shàng miàn yòu shǒu fàng zài xià miàn zhè ge cái jiào
手放在上面，右手放在下面，这个才叫
gōng xǐ zhè ge dào lǐ zài shén me dì fang ne zhè yàng bào quán
恭喜。这个道理在什么地方呢，这样抱拳
de yì si shì hé jiā tuán yuán bìng bú shì xiàng zhōng guó yǒu de xí
的意思是合家团圆。并不是像中国有的习
guàn nán zuǒ nǚ yòu yí yàng shuō nán de zuǒ shǒu zài shàng yòu shǒu
惯男左女右一样，说男的左手在上右手
zài xià nǚ de yòu shǒu zài shàng zuǒ shǒu zài xià zài gōng xǐ de shí
在下，女的右手在上左手在下。在恭喜的时
hou qíng kuàng shì bù yí yàng de xiào guǒ jiù bù yí yàng zuǒ
候，情况是不一样的，效果就不一样。左

shǒu fàng zài wài miàn yòu shǒu fàng zài li miàn nǐ zhè yàng gōng
手 放 在 外 面 ， 右 手 放 在 里 面 ， 你 这 样 恭
xǐ le bié rén nǐ zì jǐ hé jiā tuán yuán míng bai le ma
喜 了 别 人 ， 你 自 己 合 家 团 圆 ， 明 白 了 吗 。

dì èr gè xiàn zài dà jiā zhī dào zhōng guó zài jiàn shè hé xié shè
第 二 个 现 在 大 家 知 道 ， 中 国 在 建 设 和 谐 社
huì gāng cái wǒ zài hòu tái xiǎng le yí xià shén me jiào hé xié shè
会 。 刚 才 我 在 后 台 想 了 一 下 ， 什 么 叫 和 谐 社
huì ne hé xié shè huì nǐ kàn zhè ge hé zì yí gè hé mù páng
会 呢 ？ 和 谐 社 会 ， 你 看 这 个 “ 和 ” 字 一 个 禾 木 旁
jiā yí gè kǒu jiù shì měi gè rén dōu yào néng chī dào fàn zhè yàng
加 一 个 口 ， 就 是 每 个 人 都 要 能 吃 到 饭 ， 这 样
jiù hé qì le xié shì yí gè yán zì páng duì bu duì shuō míng
就 和 气 了 。 “ 谐 ” 是 一 个 言 字 旁 对 不 对 ， 说 明
měi gè rén gāi jiǎng de jiù yào ràng tā men jiǎng chū lái suǒ yǐ yào
每 个 人 该 讲 的 就 要 让 他 们 讲 出 来 。 所 以 要
yǒu jiǎng huà yào yǒu chī fàn zhè yàng dà jiā cái néng gāo xìng hé mù
有 讲 话 要 有 吃 饭 ， 这 样 大 家 才 能 高 兴 和 睦 ，
shè huì cái néng hé xié suǒ yǐ dà jiā yào dǒng de hěn duō wén zì
社 会 才 能 和 谐 。 所 以 大 家 要 懂 得 很 多 文 字 ，
hěn duō qí tā de dōng xi dōu hěn zhòng yào
很 多 其 他 的 东 西 都 很 重 要 。

jīn nián shì niú nián suǒ yǐ tái zhǎng yào hé dà jiā jiǎng yí xià niú nián
今年 是 牛 年 ， 所 以 台 长 要 和 大 家 讲 一 下 牛 年
de fēng shuǐ niú nián zhōng dà jiā yào zhù yì bú yào xiàng běi fāng
的 风 水 。 牛 年 中 大 家 要 注 意 不 要 向 北 方
miàn fā zhǎn rú guǒ nǐ de jiā mén kāi xiàng běi miàn nǐ de shēng
面 发 展 ， 如 果 你 的 家 门 开 向 北 面 ， 你 的 生
yì xiǎng xiàng běi fā zhǎn rú guǒ nǐ qí tā de shì qing xiǎng wǎng běi
意 想 向 北 发 展 ， 如 果 你 其 他 的 事 情 想 往 北
fā zhǎn de huà huì bú tài shùn lì cóng guó jiā jiǎng nǐ yào shì
发 展 的 话 ， 会 不 太 顺 利 。 从 国 家 讲 ， 你 要 是
wǎng běi zǒu de huà ne nǐ jiù huì bú tài shùn lì niú nián zuì shì hé
往 北 走 的 话 呢 ， 你 就 会 不 太 顺 利 。 牛 年 最 适 合
de fāng xiàng shì dōng nán fāng xiàng
的 方 向 是 东 南 方 向 。

jiē xià lái tái zhǎng yào jiǎng yí gè lì zi shì qián tiān fā shēng
接 下 来 台 长 要 讲 一 个 例 子 ， 是 前 天 发 生
de shì qing yīn wèi yǐ qián zhè lèi líng yàn de shì qing tài duō le wǒ
的 事 情 ， 因 为 以 前 这 类 灵 验 的 事 情 太 多 了 ， 我
jiù gěi dà jiā jǔ gè zuì jìn fā shēng de jiù zài qián tiān yǒu yí gè lǎo
就 给 大 家 举 个 最 近 发 生 的 。 就 在 前 天 有 一 个 老
mā ma zài sān gè yuè qián chá chū lái ái zhèng yī shēng yào tā qù
妈 妈 ， 在 三 个 月 前 查 出 来 癌 症 ， 医 生 要 她 去
dòng shǒu shù dāng shí chá chū lái de shí hou tā hěn zhāo jí jiù
动 手 术 ， 当 时 查 出 来 的 时 候 她 很 着 急 ， 就

ràng tái zhǎng gěi tā kàn wǒ gěi tā kàn le zhī hòu jiù jiào tā niàn
让台长给她看。我给她看了之后，就叫她念

yì xiē jīng wén jié guǒ děng dào tā qù fù chá dòng shǒu shù yuē qī
一些经文。结果等到她去复查动手术约期

de shí hou yī shēng gěi tā pāi piàn zhī hòu shuō hǎo le ái
的时候，医生给她拍片之后说，“好了，癌

zhèng méi le lǎo mā ma jiù shuō méi le jiù bú yào dòng shǒu
症没了。”老妈妈就说：“没了就不要动手术

shù le ba yī shēng shuō xiàn zài chá bù chū lái jiù bú yòng
术了吧。”医生说：“现在查不出来就不用

dòng shǒu shù le rán hòu yī shēng jiù hěn qí guài de wèn tā
动手术了。”然后医生就很奇怪的问她：

nǐ chī shén me yào le ma lǎo mā ma shuō méi chī yào
“你吃什么药了吗？”老妈妈说：“没吃药

a yī shēng yòu wèn nǐ zuò le huà liáo zhì liáo le ma
啊。”医生又问：“你做了化疗治疗了吗？”

lǎo mā ma hái shuō méi yǒu a hòu lái zhè ge lǎo mā ma jiù
老妈妈还说：“没有啊。”后来这个老妈妈就

huí lái gào su wǒ tái zhǎng a wǒ bù néng gào su tā wǒ niàn
回来告诉我：“台长啊，我不能告诉他我念

jīng de wǒ jiù shuō nǐ gào su tā yě méi guān xi de nǐ niàn
经的。”我就说“你告诉他也没关系的，你念

jīng jiù niàn jīng le zhè yǒu shén me guān xì ne lǎo mā ma hěn
经就念经了，这有什么关系呢。”老妈妈很

yōu mò shuō le jù huà bǎ wǒ dòu lè le wǒ yào shì gào su tā wǒ
幽默说了句话把我逗乐了，“我要是告诉他我

niàn jīng de tā yào bǎ wǒ zhuǎn dào qí tā kē qù de zhè ge qí
念 经 的 ， 他 要 把 我 转 到 其 他 科 去 的 。” 这 个 其

shí zài wǒ men tīng zhòng dāng zhōng yǐ jīng hěn míng bai le zuò rén
实 在 我 们 听 众 当 中 已 经 很 明 白 了 ， 做 人

ne yǒu shí hou kāi xīn yì diǎn yōu mò yì diǎn nǐ men měi gè rén dào
呢 有 时 候 开 心 一 点 幽 默 一 点 ， 你 们 每 个 人 到

zhè lǐ lái tái zhǎng yào bǎ zuì hǎo de dōng xi bǎ xīn li huà dōu
这 里 来 ， 台 长 要 把 最 好 的 东 西 、 把 心 里 话 都

gào su nǐ men bāng nǐ men kàn chū nǐ men de máo bìng ràng lái
告 诉 你 们 ， 帮 你 们 看 出 你 们 的 毛 病 ， 让 来

de měi gè rén dōu gāo gāo xìng xìng de nǐ men xiǎng xiǎng kàn huó
的 每 个 人 都 高 高 兴 兴 的 。 你 们 想 想 看 ， 活

zài shì jiè shàng jiā jiā dōu yǒu běn nán niàn de jīng jiù suàn nǐ zài xī
在 世 界 上 家 家 都 有 本 难 念 的 经 ， 就 算 你 在 悉

ní de jiā hěn hǎo nà nǐ zài zhōng guó de jiā ne bú shì wèi zhè ge
尼 的 家 很 好 ， 那 你 在 中 国 的 家 呢 ？ 不 是 为 这 个

jiù shì wèi nà ge tái zhǎng měi tiān jiē dài shí jǐ gè tīng zhòng yù
就 是 为 那 个 。 台 长 每 天 接 待 十 几 个 听 众 ， 预

yuē pái duì dào sì wǔ yuè fèn le měi tiān tīng dào de dōu shì kǔ a
约 排 队 到 四 五 月 份 了 。 每 天 听 到 的 都 是 苦 啊 ，

méi yǒu yì jiā shuō shì tè bié gāo xìng de dōu shì hěn xīn kǔ de
没 有 一 家 说 是 特 别 高 兴 的 ， 都 是 很 辛 苦 的 。

suǒ yǐ wǒ xī wàng nǐ men yí dìng yào míng bai yí gè dào lǐ bìng
所 以 我 希 望 你 们 一 定 要 明 白 一 个 道 理 ： 并

bú shì kàn bú jiàn de dōng xi jiù shì bù cún zài de sān wéi nǎi zhì duō
不 是 看 不 见 的 东 西 就 是 不 存 在 的 。 三 维 乃 至 多

wéi kōng jiān yīng guó de tiān wén wù lǐ xué jiā huò jīn shuō cún zài
维 空 间， 英 国 的 天 文 物 理 学 家 霍 金 说 存 在，
wǒ men kàn de dào ma wǒ men néng kàn jiàn kōng qì ma yào shì bǎ
我 们 看 的 到 吗？ 我 们 能 看 见 空 气 吗？ 要 是 把
wǒ men zhè ge huì chǎng dōu fēng bì de hěn kuài wǒ men jiù dōu bù
我 们 这 个 会 场 都 封 闭 的， 很 快 我 们 就 都 不
xíng le kōng qì kàn bú jiàn dàn shì tā shì cún zài de jiù xiàng
行 了。 空 气 看 不 见， 但 是 它 是 存 在 的。 就 像
shǒu jī de diàn bō xìn hào wǒ men dōu kàn bú jiàn de suǒ yǐ dà jiā
手 机 的 电 波 信 号 我 们 都 看 不 见 的。 所 以 大 家
yào xiāng xìn kàn bú jiàn de dōng xi jiù shuō bù cún zài jiù xiāng dāng
要 相 信。 看 不 见 的 东 西 就 说 不 存 在 就 相 当
yú liǎng bǎi nián qián yí gè lǎo mā ma méi jiàn guò qì chē jiù jiàn guò
于 两 百 年 前 一 个 老 妈 妈 没 见 过 汽 车 就 见 过
niú chē mǎ chē yí yàng yǒu rén gào su tā yǒu ge dì fang jiào měi guó
牛 车 马 车 一 样， 有 人 告 诉 她 有 个 地 方 叫 美 国
yǒu zhǒng jiào qì chē de huì zì jǐ pǎo de lǎo mā ma hěn shí zài
有 种 叫 汽 车 的 会 自 己 跑 的， 老 妈 妈 很 实 在
shuō wǒ méi jiàn guò wǒ bù xiāng xìn yí yàng dà jiā shuō
说：“ 我 没 见 过， 我 不 相 信。” 一 样。 大 家 说
zhè ge lǎo mā ma shì yú mèi hái shì cōng míng ne xì jūn yě kàn bú
这 个 老 妈 妈 是 愚 昧 还 是 聪 明 呢？ 细 菌 也 看 不
jiàn de yào bú shì fā míng de xiǎn wēi jìng nǐ zěn me kàn de dào xì
见 的， 要 不 是 发 明 的 显 微 镜 你 怎 么 看 的 到 细
jūn ne
菌 呢？

jīn tiān dì yī gè yào jiǎng de zhòng diǎn shì shén me shì líng xìng
今天第一个要讲的重点是什么是灵性。

hěn duō rén dào bù zhī dào líng xìng jiǎng de hǎo tīng diǎn jiù jiào líng
很多人到不知道。灵性讲的好听点就叫灵

xìng jiǎng de bù hǎo tīng diǎn jiù shì guǐ líng xìng dào dǐ yǒu méi
性，讲的不好听点就是鬼。灵性到底有没

yǒu ne nǐ zěn me fā xiàn nǐ zhōu wéi yǒu líng xìng ne nǐ zuǐ shàng
有呢，你怎么发现你周围有灵性呢？你嘴上

tiān tiān dōu kě yǐ mà zài chǎo jià de shí hou kàn kan nǐ zhè
天天都可以骂，在吵架的时候，“看看你这

zhāng guǐ liǎn nǐ shuō de guǐ huà zhè xiē tiān tiān zài jiǎng
张鬼脸。”“你说的鬼话。”这些天天在讲，

nà nǐ dào dǐ zěn me zhī dào shì bu shì zhēn de yǒu guǐ zài nǐ shēn
那你到底怎么知道是不是真的有鬼在你身

shàng ne tái zhǎng děng huì jiù jiào diǎn shí shí zài zài de dōng xi gěi
上呢？台长等会就教点实实在在的东西给

dà jiā dà jiā dōu yǒu zuò guò mèng zuò è mèng de shí hou nǐ zài
大家。大家都有做过梦，做恶梦的时候你在

táo yǒu rén zài zhuī nǐ qǐng wèn nà ge shí hou nǐ hài pà bu hài pà
逃，有人在追你请问那个时候你害怕不害怕，

hé zhēn de yí yàng de ba zhè ge jiù shì zài mèng lǐ de guǐ zài zhuā
和真的一样的吧。这个就是在梦里的鬼在抓

nǐ men
你们。

dì èr gè yào jiǎng de shì yí gè rén rú guǒ pèng jiàn guǐ de huà
第二个要讲的是，一个人如果碰见鬼的话，
tā yǒu liǎng diǎn kě yǐ ràng rén gǎn jué dào dì yī diǎn guǐ kě yǐ
它有两点可以让人感觉到：第一点，鬼可以
zhì zào shēng yīn ràng nǐ tīng dào nà zěn me yàng tīng dào ne bǐ
制造声音让你听到。那怎么样听到呢？比
fang shuō wǎn shàng nǐ yào shuì jiào le nà ge shí hou tū rán tīng dào
方说晚上你要睡觉了，那个时候突然听到
chú fáng li miàn guāng dāng yì shēng xiǎng dōng xī diào xià lái
厨房里面“咣当”一声响，东西掉下来
le tū rán zhī jiān dǎ gè hán zhàn jiē xià lái jiù xiǎng fā pí qi le
了。突然之间打个寒战，接下来就想发脾气了，
zhè ge jiù shì guǐ shàng shēn le tū rán lěng de bù dé liǎo tū rán
这个就是鬼上身了。突然冷的不得了，突然
gǎn jué wǒ zěn me zhè me hài pà zhè ge shì yīn qì tài zhòng yě shì guǐ
感觉我怎么这么害怕，这个是阴气太重也是鬼
shàng shēn nǐ men zài shuì jiào de shí hou běn lái shuì de tǐng hǎo
上身。你们在睡觉的时候，本来睡的挺好
de tū rán gǎn jué fáng dǐng shàng miàn yǒu dōng xī zài pǎo huò zhě
的，突然感觉房顶上面有东西在跑或者
yǒu shēng yīn zài xiǎng nǐ men bú yào yǐ wéi zhè ge shì niǎo a guǐ
有声音在响，你们不要以为这个是鸟啊，鬼
zhēn de huì yǒu shēng yīn de tái zhǎng gào su nǐ men yí jù zhēn xīn
真的会有声音的。台长告诉你们一句真心
huà wǒ zhēn de kàn jiàn wǒ kàn jiàn tā men pǎo qǐ lái de yàng zi
话，我真的看见，我看见他们跑起来的样子

jiù xiàng diàn yǐng li miàn nà ge bái de piāo de yí yàng tái zhǎng
就 像 电 影 里 面 那 个 白 的 飘 的 一 样 。 台 长
néng kàn jiàn pú sà yě néng kàn jiàn zhè xiē líng xìng suǒ yǐ nǐ men
能 看 见 菩 萨 也 能 看 见 这 些 灵 性 。 所 以 你 们
zhēn de yào xiāng xìn cái xíng guǐ shàng shēn de shí hou hái tè bié
真 的 要 相 信 才 行 。 鬼 上 身 的 时 候 还 特 别
zhòng tè bié de kuài yǒu jù huà jí de guǐ jiào jí sǐ guǐ zhè ge mà
重 特 别 的 快 。 有 句 话 急 的 鬼 叫 急 死 鬼 ， 这 个 骂
rén de huà dà jiā dōu zhī dào de shén me jiào è guǐ a è guǐ jiù
人 的 话 大 家 都 知 道 的 。 什 么 叫 饿 鬼 啊 ， 饿 鬼 就
yào dào chú fáng qù ná dōng xi tā huì lǎo bǎ nǐ de chú fáng nòng
要 到 厨 房 去 拿 东 西 ， 它 会 老 把 你 的 厨 房 弄
de dīng dīng guāng guāng de yǒu shēng yīn dà jiā míng bai le ma
的 叮 叮 咣 咣 的 ， 有 声 音 大 家 明 白 了 吗 ，
suǒ yǐ yí dìng yào dǒng a bù dǒng de rén hái bù xiāng xìn zhēn de
所 以 一 定 要 懂 啊 ， 不 懂 的 人 还 不 相 信 真 的
hěn kě lián dì èr diǎn guǐ shàng shēn nǐ men kě yǐ gǎn shòu dào
很 可 怜 。 第 二 点 ， 鬼 上 身 你 们 可 以 感 受 到 。
zhè ge shì shén me ne yī shēng jiǎng shì lín chuáng biǎo xiàn tái
这 个 是 什 么 呢 ？ 医 生 讲 是 临 床 表 现 ， 台
zhǎng zhè lǐ bù jiǎng lín chuáng biǎo xiàn shuō de shì dà jiā néng gǎn
长 这 里 不 讲 临 床 表 现 ， 说 的 是 大 家 能 感
shòu dào shén me dōng xi jiǎng gěi dà jiā tīng dāng guǐ shàng shēn
受 到 什 么 东 西 。 讲 给 大 家 听 ， 当 鬼 上 身
zhī hòu rén huì tè bié fán zào róng yì fā huǒ fā wú míng huǒ
之 后 ， 人 会 特 别 烦 躁 ， 容 易 发 火 。 发 无 名 火 ，

wǒ xiǎng zài zuò de měi gè rén dōu yǒu wú míng huǒ xià bān huí dào jiā
我想在座的每个人都有无名火，下班回到家
lǐ běn lái méi shén me shì qing de fū qī huì wèi le yì diǎn xiǎo shì
里本来没什么事情的，夫妻会为了一点小事
qing wèi le yì liǎng jù huà chǎo de tiān fān dì fù de wèi shén me
情，为了一两句话吵的天翻地覆的，为什么
ne yǒu guǐ zài shēn shang a měi cì wǒ dōu jiǎng xiàn zài nǐ
呢？有鬼在身上啊。每次我都讲，现在你
men zuò zài zhè lǐ liǎn dōu hěn zhèng cháng dàn shì nǐ men chǎo jià
们坐在这里脸都很正常，但是你们吵架
de shí hou shì shén me yàng zi a nà jiù bú shì zhèng cháng de liǎn
的时候是什么样子啊，那就不是正常的脸
le chǎo jià qǐ lái zhè ge liǎn hěn nán kàn lǎo po bú rèn shi lǎo
了。吵架起来这个脸很难看，老婆不认识老
gōng lǎo gōng bú rèn shi lǎo po xiōng de nà ge yàng zi jiù xiàng
公，老公不认识老婆，凶的那个样子就像
cóng lái méi yǒu rèn shi guò yí yàng zěn me huí shì a yǒu guǐ zài
从来没有认识过一样。怎么回事啊？有鬼在
shēn shang le zài mà rén chǎo jià de shí hou tā de liǎn jiù shì yí
身上了，在骂人吵架的时候，他的脸就是一
gè guǐ liǎn le hái yǒu jiù shì yǔ yán shàng miàn de zài píng shí jiǎng
个鬼脸了。还有就是语言上面的，在平时讲
huà de shí hou dōu hěn kè qi de duì bu qǐ méi guān
话的时候都很客气的，“对不起。”“没关
xi chǎo jià de shí hou mà chū lái de shì shén me dà jiā zhī dào
系。”吵架的时候骂出来的是什么大家知道

ma tīng dào le zì jǐ dōu yào gǎn jué dào xiū kuì mà wán le
吗？听到了，自己都要感觉到羞愧。骂完了，
lǎo gōng yào duì lǎo pō shuō duì bu qǐ lǎo pō yào duì lǎo gōng shuō
老公要对老婆说对不起，老婆要对老公说
duì bu qǐ zuì nán tīng zuì è dú de huà dōu mà de chū lái nǐ
对不起。最难听、最恶毒的话都骂的出来。你
men shuō zhè ge shì nǐ zuǐ ba li miàn mà chū lái de ma nǐ zì jǐ
们说这个是你嘴巴里面骂出来的吗，你自己
dōu bù xiāng xìn piào piào liang liang wén huà shuǐ zhǔn hěn gāo
都不相信。漂漂亮亮，文化水准很高，
hěn yǒu zhī shì de rén fū qī chǎo jià mà hái zǐ mà chū lái shén me
很有知识的人，夫妻吵架骂孩子，骂出来什么
yǔ yán a hěn nán tīng de zhè xiē qí shí dōu bú shòu zì jǐ kòng
语言啊？很难听的。这些其实都不受自己控
zhì de dōu shì yǒu guǐ zài shēn shàng wǒ kàn dào guò yí gè tīng
制的，都是有鬼在身上。我看到过一个听
zhòng shēn shàng yǒu guǐ de shí hou tā yí mà rén nà ge guǐ jiù zài tā
众身上有鬼的时候，他一骂人那个鬼就在他
tóu shàng kāi xīn de tiào nǐ men zhī dào wèi shén me guǐ huì kāi xīn
头上开心的跳，你们知道为什么鬼会开心
ne yīn wèi zài nǐ men chǎo jià de shí hou shì nǐ men zài shòu bào yìng
呢。因为在你们吵架的时候是你们在受报应，
zài tì tā huán zhài bǐ fāng shuō yí gè mǔ qīn dǎ guò tāi hái zǐ de
在替它还债。比方说一个母亲打过胎，孩子的
hún pò méi dì fāng qù le jiù dào le zhè ge mǔ qīn hòu lái shēng xià
魂魄没地方去了，就到了这个母亲后来生下

lái de hái zǐ shēn shàng nà ge hái zǐ jiù bù tīng huà jiù hé mǔ qīn
来的孩子身上，那个孩子就不听话就和母亲
duì zhe gàn bú duàn de chǎo jià zhè yàng guǐ jiù huì tè bié gāo
对着干、不断的吵架，这样鬼就会特别高
xìng yīn wèi nǐ bǎ tā dǎ sǐ le suǒ yǐ jiù ràng nǐ xiàn zài de ér
兴。因为你把它打死了，所以就让你现在的儿
zi hé nǐ zuò duì ràng nǐ nán guò bù kāi xīn ràng nǐ zì jǐ lǎo
子和你作对，让你难过、不开心，让你自己老
dān xīn zì jǐ de ér zǐ zhè ge ér zǐ shì nǐ zì jǐ shēng chū lái de
担心自己的儿子。这个儿子是你自己生出来的
nǐ néng bù guǎn ma nǐ kě lián bu kě lián zhè ge jiù shì bào yìng
你能不管吗，你可怜不可怜。这个就是报应
a suǒ yǐ bú yào yǐ wéi nǐ men yǎn jīng kàn bú jiàn de dōng xi jiù
啊。所以不要以为你们眼睛看不见的东西就
yǐ wéi bù cún zài
以为不存在。

gāng cái jiǎng le guǐ shàng shēn de gǎn jué yí gè shì shēng yīn
刚才讲了鬼上身的感觉，一个是声音
tīng de dào hái yǒu jiù shì zì jǐ huì gǎn jué hěn fán zào yào fā huǒ
听的到，还有就是自己会感觉很烦躁、要发火，
kàn bú guàn měi yí jiàn shì qing suǒ yǐ wǒ xī wàng zài dà jiā gǎn jué
看不惯每一件事情。所以我希望大家感觉
gǎn jué hěn fán zào kàn bú guàn měi yí jiàn shì qing hěn nán guò
感觉很烦躁、看不惯每一件事情，很难过

hěn bù kāi xīn de shí hou jiù niàn diǎn jīng gěi zì jǐ bú yào guǎn
很不开心的时候，就念点经给自己。不要管
shēn shang yǒu méi yǒu guǐ zhēn de fū qī chǎo jià hěn shāng gǎn
身上有没有鬼，真的，夫妻吵架很伤感
qíng de chǎo yí cì jiù shāng hěn dà gǎn qíng de suǒ yǐ xiān shì shì
情的，吵一次就伤很大感情的，所以先试试
jiě jué zhè ge wèn tí yào shì néng niàn jīng niàn diào bù chǎo jià de
解决这个问题，要是能念经念掉、不吵架的
huà jiù zhēn de hěn hǎo le yīn wèi tái zhǎng bù kě néng shí kè dōu
话就真的很好了，因为台长不可能时刻都
yòng tiān yǎn bāng nǐ men kàn lái gào sù nǐ shēn shang yǒu méi yǒu
用天眼帮你们看，来告诉你身上有没有
guǐ zài fū qī chǎo jià de shí hou ne dì yī bù xiān niàn jiě jié zhòu
鬼。在夫妻吵架的时候呢，第一步先念解结咒，
zhè ge shì shén me yì si ne zài fū qī chǎo jià de shí hou hái zi
这个是什么意思呢？在夫妻吵架的时候，孩子
hé dà rén chǎo jià de shí hou dōu shì hù xiāng yǒu yuàn jié de suǒ yǐ
和大人吵架的时候都是互相有怨结的。所以
wǒ xī wàng dà jiā xiān niàn jiě jié zhòu rú guǒ niàn le jiě jié zhòu
我希望大家先念解结咒。如果念了解结咒
hái jì xù chǎo jià jiù jìn xíng dì èr bù niàn wǎng shēng zhòu wǎng
还继续吵架，就进行第二步念往生咒。往
shēng zhòu de yì si shì zhè ge bú shì chǎo jià shuāng fāng de yuàn
生咒的意思是，这个不是吵架双方的怨
jié le ér shì yǒu guǐ zài shēn shang le yǒu guǐ de huà jiù xū yào
结了，而是有鬼在身上了，有鬼的话就需要

wǎng shēng zhòu qù chāo dù tā rú guǒ wǎng shēng zhòu niàn le hái
往 生 咒 去 超 度 它 。 如 果 往 生 咒 念 了 还
bù xíng de huà nà jiù yào niàn xīn jīng le yí gè rén yí dìng yào
不 行 的 话 ， 那 就 要 念 心 经 了 。 一 个 人 一 定 要
míng bai zhè xiē dào lǐ hěn duō rén hěn kě lián bù zhī dào yǐ wéi
明 白 这 些 道 理 ， 很 多 人 很 可 怜 不 知 道 。 以 为
lǎo po jiǎng chū zhè me nán tīng de huà lǎo gōng jiǎng le jù huà
老 婆 讲 出 这 么 难 听 的 话 、 老 公 讲 了 句 话
shāng le rén le bù néng yuán liàng tā qí shí tā bù zhī dào zhè ge
伤 了 人 了 ， 不 能 原 谅 他 ， 其 实 她 不 知 道 这 个
shì tā shēn shàng yǒu dōng xi le suǒ yǐ dà jiā dōu yào míng bai shì
是 他 身 上 有 东 西 了 ， 所 以 大 家 都 要 明 白 事
lǐ zhǎo chū shì qing de gēn yuán
理 ， 找 出 事 情 的 根 源 。

hěn duō rén dōu hěn zhù zhòng fēng shuǐ wǒ céng jīng zài nán bàn
很 多 人 都 很 注 重 风 水 ， 我 曾 经 在 南 半
qiú fēng shuǐ xié huì gěi tā men jiǎng guò kè qí shí fēng shuǐ zhè ge
球 风 水 协 会 给 他 们 讲 过 课 。 其 实 风 水 这 个
dōng xi yǒu de rén bú shì hěn qīng chu yǐ wéi fēng shuǐ shì hěn zhòng
东 西 有 的 人 不 是 很 清 楚 ， 以 为 风 水 是 很 重
yào de wǒ men jiā de fēng shuǐ hǎo bu hǎo jiù dài biǎo le wǒ jiā mìng
要 的 ， 我 们 家 的 风 水 好 不 好 就 代 表 了 我 家 命
yùn hǎo bu hǎo shí jì shàng fēng shuǐ de yǐng xiǎng zhǐ zhàn zhěng gè
运 好 不 好 。 实 际 上 风 水 的 影 响 只 占 整 个

rén mìng yùn de shì mìng shì yùn chéng zuì
人 命 运 的 20%。 40% 是 命 、 40% 是 运 程 ， 最
hòu cái lún dào fēng shuǐ wǒ kě yǐ gào su dà jiā fú rén zhù fú
后 20% 才 轮 到 风 水 。 我 可 以 告 诉 大 家 福 人 住 福
dì jiù suàn zhè lǐ shì yí kuài hěn hǎo de fú dì dàn shì zhè ge rén
地 。 就 算 这 里 是 一 块 很 好 的 福 地 ， 但 是 这 个 人
hěn dào méi màn man de fēng shuǐ yě huì bèi tā nòng huài de bù
很 倒 霉 慢 慢 的 风 水 也 会 被 他 弄 坏 的 。 不
xiāng xìn de huà wǒ kě yǐ gào su dà jiā zài xiāng gǎng yǒu hěn duō
相 信 的 话 我 可 以 告 诉 大 家 ， 在 香 港 有 很 多
rén hěn huài nà xiē dà lǎo dōu shì zuò hěn duō huài shì de rén tā ne
人 很 坏 ， 那 些 大 佬 都 是 做 很 多 坏 事 的 人 ， 他 呢
jiù huā le qián zhǎo le fēng shuǐ shī zhǎo le ge hěn piào liang yī
就 花 了 钱 找 了 风 水 师 找 了 个 很 漂 亮 、 依
shān jìn shuǐ zuǒ qīng lóng yòu bái hǔ bǎo de fēi cháng de hǎo
山 近 水 、 左 青 龙 、 右 白 虎 ， 保 的 非 常 的 好 。
dàn shì zhù jìn qù méi duō shǎo shí jiān hái zi sǐ diào le tā jiù hé
但 是 住 进 去 没 多 少 时 间 ， 孩 子 死 掉 了 。 他 就 和
fēng shuǐ shī jiǎng le nǐ gěi wǒ zhǎo de dì fang zěn me huì zhè yàng
风 水 师 讲 了 ， 你 给 我 找 的 地 方 怎 么 会 这 样
zi ne nǐ men zhī dào wèi shén me tā de niè zhàng tài shēn huài
子 呢 ？ 你 们 知 道 为 什 么 ， 他 的 孽 账 太 深 、 坏
shì zuò de tài duō le jiù suàn shì yí kuài hǎo de fú dì tā yě huì bǎ
事 做 的 太 多 了 ， 就 算 是 一 块 好 的 福 地 他 也 会 把
fēng shuǐ nòng huài de suǒ yǐ rén yào zuò hǎo shì shǒu xiān rén bì
风 水 弄 坏 的 。 所 以 人 要 做 好 事 ， 首 先 人 必

xū yào yǒu hǎo xīn cháng yǒu hǎo xīn cháng zuò hǎo shì de rén cái
须要有好心肠，有好心肠、做好事的人，才
huì yǒu hǎo de fú fèn yǒu hǎo de jié guǒ wǒ men zhè li de péng
会有好的福分、有好的结果。我们这里的朋
you hěn duō dōu huì diàn nǎo nǐ dān dān qù zhǎo yì xiē wài biǎo de
友很多都会电脑，你单单去找一些外表的
dōng xi rén jiǎng qǐ lái jiào diàn nǎo de yìng jiàn nǐ bǎ diàn nǎo de
东西，人讲起来叫电脑的硬件，你把电脑的
yìng jiàn nòng de zài hǎo ruǎn jiàn bù hǎo nǐ shuō zhè ge diàn nǎo yǒu
硬件弄的再好，软件不好你说这个电脑有
shén me yòng a yí gè rén de xīn jiù xiàng diàn nǎo de ruǎn jiàn yí
什么用啊。一个人的心就像电脑的软件一
yàng xīn cái shì zhēn zhèng zuì zhòng yào de suǒ yǐ wèi shén me yào
样，心才是真正最重要的，所以为什么要
xiū xīn ne xīn bǐ xíng wéi hái zhòng yào hěn duō rén hěn shǎ a
修心呢，心比行为还重要。很多人很傻啊，
yǐ wéi duō zuò diǎn hǎo shì jiù kě yǐ le shì ā nǐ zuò le duō shao
以为多做点好事就可以了，是啊你做了多少
de hǎo shì shòu dào duō shao de hǎo bào dàn shì bù néng xiāo chú nǐ
的好事受到多少的好报，但是不能消除你
de niè zhàng bù néng xiāo chú nǐ bù hǎo de dōng xi suǒ yǐ hěn
的孽账，不能消除你不好的东西，所以很
duō rén hái shì dǎo méi jīn tiān zhòng le sān bǎi yuán cǎi piào míng
多人还是倒霉。今天中了三百元彩票，明
tiān jiā li jiù bèi tōu le wèi shén me a tā zuò le hǎo shì jiù dé
天家里就被偷了，为什么啊？他做了好事就得

dào le hǎo bào zhòng le cǎi piào tā zuò le huài shì dé dào de shì jiā
到了好报中了彩票，他做了坏事得到的是家
li bèi tōu le hěn duō rén wèn yòng shén me fāng fǎ kě yǐ xiāo chú
里被偷了。很多人问用什么方法可以消除
guò qù zuò huài shì liú xià de niè zhàng ne jì zhù xiāo diào zì jǐ de
过去做坏事留下的孽账呢？记住消掉自己的
niè zhàng shǒu xiān yào yǒu gōng dé yào shì zhè ge rén méi yǒu
孽账，首先要有功德。要是这个人没有
gōng dé de huà zuò chū lái zuì duō shì yí gè shàn shì hěn duō rén
功德的话，做出来最多是一个善事。很多人
wèn zěn me yàng cái néng biàn chéng gōng dé ne bǐ fāng shuō nǐ qù
问怎么样才能变成功德呢？比方说你去
chān fú lǎo rén zuò xiē shàn shì nǐ ne hé guān yīn pú sà jiǎng le
搀扶老人做些善事，你呢和观音菩萨讲了，
shuō cóng jīn tiān kāi shǐ wǒ měi tiān zuò yí jiàn shàn shì yuàn dà cí
说从今天开始我每天做一件善事，愿大慈
dà wǒ de tài tai bú yào lí kāi wǒ huò zhě bǎo yòu wǒ de mā ma kě yǐ
大我的太太不要离开我或者保佑我的妈妈可以
xiāo zāi yán shòu nǐ zhè me yì jiǎng le zhī hòu nǐ shì shì kàn zhè
消灾延寿，你这么一讲了之后你试试看，这
yàng nǐ zuò de shàn shì jiù biàn chéng gōng dé le rán hòu pú sà ne
样你做的善事就变成功德了，然后菩萨呢
jiù huì bǎ nǐ de gōng dé qù xiāo chú nǐ de niè zhàng hái yǒu yí gè
就会把你的功德去消除你的孽账。还有一个
zuì hǎo de fāng fǎ jiù shì niàn dà chàn huǐ wén niàn yì xiē xiāo zāi jí
最好的方法就是念大忏悔文，念一些消灾吉

xiángde jīng yě néng bāng nǐ xiāo chú hěn duō de niè zhàng zhè xiē
祥的经，也能帮你消除很多的孽账。这些

dà jiā yí dìng yào míng bai
大家一定要明白。

jīn tiān lái de tīng zhòng hěn duō dōu shì shēn yǒu tǐ huì niàn le
今天来的听众很多都是深有体会，念了
jīng le zhè ge hǎo le nà ge hǎo le gè gè dōu hǎo le suǒ yǐ hǎo
经了这个好了，那个好了，各个都好了，所以好
dào zhè ge yàng zi dōu shì dà jiā xīn li fā chū lái de bìng bú shì kào
到这个样子都是大家心里发出来的，并不是靠
mǒu gè rén bǎ tā lā lái de dà jiā jì zhù rén xīn zuì zhòng yào rú
某个人把他拉来的。大家记住人心最重要，如
guǒ yí gè rén xīn bù hǎo jiù suàn tā shì nǐ de tài tai tā shì nǐ de
果一个人不好，就算她是你的太太，他是你的
zhàng fu zǎo diǎn wǎn diǎn yào lí kāi nǐ cóng wǒ zhè lǐ lái jiǎng
丈夫，早点晚点要离开你。从我这里来讲，
hěn duō rén lái wèn wǒ tái zhǎng nǐ kàn kan wǒ hé wǒ tài tai
很多人来问我，“台长，你看看我和我太太
huì bu huì lí hūn a tā huì bu huì lí wǒ ér qù a tái zhǎng
会不会离婚啊？她会不会离我而去啊？”台长
xiàn zài gěi tā kàn jiàn de shì shén me ne kàn dào de dà bù liǎo shì zhè
现在给他看见的是什么呢，看到的大不了是这
duàn yuán fèn yào jìn le dàn shì yì bān wǒ kàn dào le shì bù jiǎng de
段缘分要尽了，但是一般我看到了是不讲的，

wèi shén me bù jiǎng ne yīn wèi zhè ge shì shāng wǒ dào héng de
为什么不讲呢？因为这个是伤我道行的。

yào shì kàn jiàn zhè ge nán de hé nǚ de yuán fèn jìn le wǒ yào shì gào
要是看见这个男的和女的缘分尽了，我要是告

su tā de huà tā jiù huì shuō lú tái zhǎng jiǎng de wǒ men yuán
诉他的话，他就会说：“卢台长讲的我们缘

fèn jìn le wǒ jiù yīng gāi lí kāi nǐ bái bái le zhè yàng tái
分尽了，我就应该离开你，拜拜了。”这样台

zhǎng wǒ jiù zuò niè le suǒ yǐ wǒ yì bān shì bù néng jiǎng de zuì
长我就作孽了，所以我一般是不能讲的。最

hǎo ne jiù shì suí yuán fū qī zhè duàn yuán ràng tā zǒu wán hěn
好呢就是随缘，夫妻这段缘让它走完。很

duō rén zhè duàn yuán fèn hái méi yǒu zǒu wán zěn me bàn ne lí
多人，这段缘分还没有走完怎么办呢，离

dōu lí diào le lǎo gōng zhào yàng huí lái zhù zài lǎo po jiā lǐ lǎo po
都离掉了老公照样回来住在老婆家里，老婆

zhào yàng zhù zài lǎo gōng jiā lǐ wèi shén me ne yuán fèn wèi jìn
照样住在老公家里，为什么呢？缘分未尽

a zhè ge yuán fèn wèi jìn bù dé liǎo a suǒ yǐ bié rén shuō suí
啊。这个缘分未尽不得了啊，所以别人说随

yuán ba qí shí suí yuán bú shì yì zhǒng jī jí de tài dù jī jí de
缘吧。其实随缘不是一种积极的态度，积极的

tài dù bú shì shuō yào suí yuán ér shì yào jī jí de qù zhēng qǔ yuán fèn
态度不是说要随缘而是要积极的去争取缘分。

wǒ men nián jì dà de rén fū qī hái néng wéi chí hěn cháng de shí jiān
我们年纪大的人夫妻还能维持很长的时间，

dàn shì xiàn zài de nián qīng rén ā biàn qǐ lái bǐ shén me dōu kuài
但是现在的年轻人啊变起来比什么都快。

wǒ tīng jiàn yí gè nián qīng rén gào su wǒ shuō xiàn zài de nián qīng rén
我听见一个年轻人告诉我说现在的年轻人

biàn liǎn ā bǐ fān shū hái kuài zhè ge huà bìng bú shì méi yǒu dào lǐ
变脸啊比翻书还快。这个话并不是没有道理

de jīn tiān hé nǐ hǎo míng tiān shēn biān zhàn de jiù shì lìng wài yí
的，今天和你好，明天身边站的就是另外一

gè rén le dà jiā yào míng bái rén wú cháng ā hěn kě lián de tā
个人了，大家要明白，人无常啊很可怜的，他

xīn bú zài nǐ zhè lǐ jiù suàn rén zài jiā li tiān tiān nǐ kàn jiàn tā tǎo
心不再你这里就算人在家里，天天你看见他讨

yàn tā kàn jiàn nǐ tǎo yàn nǐ yí dìng yào bǎ zhè ge yuán fèn nòng
厌、他看见你讨厌，你一定要把这个缘分弄

hǎo jì rán nǐ hé tā yǒu bā nián de yuán fèn zuò fū chǎo le hái yǒu
好，既然你和他有八年的缘分做夫吵了，还有

sān nián jiǎn zhí shì dù rì rú nián a duì fāng de liǎn dōu bù xiǎng
三年简直是度日如年啊，对方的脸都不想

kàn zhè ge yào zěn me bàn ne niàn jiě jié zhòu jiě jié zhòu niàn
看，这个要怎么办呢？念解结咒。解结咒念

dào zuì hòu liǎng gè rén huì màn màn hǎo qǐ lái de rú guǒ bú niàn jiě
到最后两个人会慢慢好起来的。如果不念解

jié zhòu nòng dào zuì hòu shì shén me jié guǒ zhī dào ma chǎo dào zuì
结咒弄到最后是什么结果知道吗？吵到最

hòu jiù lí diào le hěn duō rén dōu shì tí zǎo lí hūn a yuán fèn
后就离掉了，很多人都是提早离婚啊，缘分

wèi jìn jiù lí hūn le jiù xiàng yǒu de rén sǐ zhī qián mìng hái bù gāi
未尽就离婚了。就像有的人死之前命还不该
jué yáng shòu wèi jìn nǐ shuō tā sǐ de diào ma tiān tiān zài yī yuàn
绝，阳寿未尽你说他死的掉吗。天天在医院
li tǎng zhe yǒu de rén zài yī yuàn yí zhù jiù kě yǐ sān nián sì
里躺着，有的人在医院一住就可以三年、四
nián nǐ zhī dào tā men rì zi zěn me guò de ma tiān tiān dǎ zhe
年，你知道他们日子怎么过的吗，天天打着
diào zhēn diào zhe yán shuǐ xiàng dòng wù yí yàng bèi rén bǎng zhe
掉针、掉着盐水，像动物一样被人绑着，
fàn dōu bù néng chī zuò shén me dōu hěn nán guò qián jǐ cì wǒ yě
饭都不能吃、做什么都很难过。前几次我也
jiǎng guò de yí gè hěn jiǎn dān de shì qing yǒu ge qiān wàn fù háo
讲过的一个很简单的事情，有个千万富豪
zhù zài de dì fang yí gè hěn piào liang de hǎi biān wǒ
住在CASTLERAY的地方一个很漂亮的海边，我
duì tā shuō nǐ yǐ hòu huì è sǐ de tā bù xiāng xìn a nǐ
对他说：“你以后会饿死的。”他不相信啊“你
kāi shén me wán xiào wǒ zhè diǎn qián ā jǐ bèi zi dōu chī bù wán
开什么玩笑，我这点钱啊几辈子都吃不完
a wǒ zěn me huì è sǐ ne zuì hòu tā zěn me sǐ de shí dào
啊，我怎么会饿死呢。”最后他怎么死的？食道
ái shén me dōu chī bú xià suǒ yǐ yí gè rén rú guǒ nǐ bù xiāng xìn
癌，什么都吃不下。所以一个人如果你不相信

zhè xiē dōng xi nǐ jiù zhēn de shì hěn kě lián de hěn duō rén dōu
这些 东 西 ， 你 就 真 的 是 很 可 怜 的 。 很 多 人 都
xiāng xìn le a
相 信 了 啊 。

xiàn zài de xīn dōu bú shòu guǎn shù le nǐ qù kàn kan xiàn zài
现 在 的 心 都 不 受 管 束 了 ， 你 去 看 看 现 在
hěn duō guó jiā de rén a jiù zhī dào qián nǎ li hái yǒu gǎn qíng
很 多 国 家 的 人 啊 ， 就 知 道 钱 ， 哪 里 还 有 感 情
a rú guǒ zhè ge shì jiè chún cuì shì wù zhì de huà nǐ shuō zhè ge
啊 。 如 果 这 个 世 界 纯 粹 是 物 质 的 话 ， 你 说 这 个
rén hái zěn me guò a suǒ yǐ xiàn zài lián zhōng guó dōu yào tí chàng
人 还 怎 么 过 啊 。 所 以 现 在 连 中 国 都 要 提 倡
rú jiā jiào yù kǒng zǐ sī xiǎng wèi shén me a kòng zhì bú zhù
儒 家 教 育 、 孔 子 思 想 。 为 什 么 啊 ？ 控 制 不 住
rén le dà jiā xiǎng xiǎng wǒ men nà ge shí hou kāi gè huì jiā
人 了 。 大 家 想 想 我 们 那 个 时 候 ， 开 个 会 、 加
gè bān shuí dōu shì yuàn yuàn yì yì de nǐ huì wèn tā yào jiā bān
个 班 ， 谁 都 是 愿 愿 意 意 的 ， 你 会 问 他 要 加 班
fèi ma hái jì suàn jǐ gè xiǎo shí ma nǐ xiàn zài zài zhōng guó nǐ
费 吗 ？ 还 计 算 几 个 小 时 吗 ？ 你 现 在 在 中 国 你
jiào tā jiā jiā bān shì shì kàn yòu yào bǎo xiǎn fèi yòu yào nà ge yán
叫 他 加 加 班 试 试 看 ， 又 要 保 险 费 、 又 要 那 个 延
cháng fèi tā de xīn yǐ jīng kòng zhì bú zhù le zhèng fǔ dōu hěn nán
长 费 ， 他 的 心 已 经 控 制 不 住 了 ， 政 府 都 很 难

nòng le yí dòng jiù yào qián suǒ yǐ zhèng fǔ jiù yào tí chàng rén
弄了，一动就要钱，所以政府就要提倡人
xīn yào shàn liáng yào dǒng de ài hù fù mǔ yào dǒng de lǐ yì lián
心要善良、要懂得爱护父母、要懂得礼义廉
chǐ tí chàng zhè xiē dōng xi wèi shén me rén dōu biàn le dōu bú
耻，提倡这些东西为什么？人都变了，都不
yào liǎn le zuò le huài shì tā yào liǎn ma nán rén dào wài miàn qù
要脸了。做了坏事他要脸吗。男人到外面去，
huí dào jiā shuō hóng qí méi dǎo a wǒ cǎi qí piāo piāo bù kě
回到家说：“红旗没倒啊，我彩旗飘飘不可
yǐ ma nǚ rén chū qù shuō wǒ piào liang suǒ yǐ bié de nán
以吗？”女人出去说：“我漂亮，所以别的男
rén dōu xǐ huan wǒ nǐ yīng gāi wèi wǒ gǎn dào jiāo ào zhè dōu
人都喜欢我，你应该为我感到骄傲。”这都
shì shén me sī xiǎng shén me sī wéi a bù xíng a rén màn màn
是什么思想、什么思维啊。不行啊，人慢慢
yào kàn tòu zhè xiē dōng xi dāng nǐ zuò zhè xiē bù hǎo de shí hou de
要看透这些东西，当你做这些不好的时候的
shí hou jiù huì yǒu bù hǎo de dōng xi shàng shēn wèi shén me guǐ zǒng
时候就会有不好的东西上身。为什么鬼总
shì lái zhǎo zhè xiē bù hǎo de dōng xi ér bú qù zhǎo nà xiē hǎo de
是来找这些不好的东西，而不去找那些好的
dōng xi ne tái zhǎng jiǎng yí jù bú tài hǎo de huà jiù shì xiàng cāng
东西呢？台长讲一句不太好的话，就是像苍

yíng qù dīng shén me dōng xī yí yàng dà jiā dǒng le ma suǒ yǐ yí
蝇去叮什么东西一样，大家懂了吗？所以一
dìng yào dāng xīn
定要当心。

jīn tiān dà jiā lái le , jiù dōu shì tái zhǎng de hǎo péng you dà
今天大家来了，就都是台长的好朋友，大
jiā yǒu zhè me gè yuán fèn jiù hé tái zhǎng jié gè yuán zěn me yàng
家有这么个缘分就和台长结个缘，怎么样
dōu yào tīng yī tīng xué yī xué jiē xià lái tái zhǎng yào zài gěi dà
都要听一听、学一学。接下来台长要再给大
jiā jiǎng yì diǎn fēng shuǐ de wèn tí wǒ bù zhī dào xiàn zài jīn tiān lái
家讲一点风水的问题，我不知道现在今天来
de péng you li miàn hái yǒu shuí zài shuì fáng li miàn hái yǒu jìng zi
的朋友里面，还有谁在睡房里面还有镜子
de méi yǒu hěn duō rén ba nǐ men yào zhī dào shuì fáng li miàn
的没有？很多人吧，你们要知道睡房里面
jiān jué bù néng fàng jìng zi de tā men huì bǎ hún pò zhào diào de
坚决不能放镜子的，他们会把魂魄照掉的。
nǐ men yǒu de shí hou bù kāi dēng shàng le wèi shēng jiān zhī hòu huí
你们有的时候不开灯上了卫生间之后，回
dào shuì fáng yī kàn jiàn jìng zi li miàn zhè ge rén yǒu shí hou nǐ huì
到睡房一看见镜子里面这个人有时候你会
bú rèn shi de nǐ men zhī dào zhè ge shì shén me ma nǐ kàn jìng zi
不认识的，你们知道这个是什么吗？你看镜子

li miàn kàn dào de jiù shì nǐ de hún pò a dà jiā míng bai le ma
里 面 看 到 的 就 是 你 的 魂 魄 啊 ， 大 家 明 白 了 吗 。

shuì fáng li miàn yǒu jìng zi de huà yǒu ge fāng fǎ jiù shì zhuāng gè
睡 房 里 面 有 镜 子 的 话 ， 有 个 方 法 就 是 装 个

lián zi bái tiān bǎ tā lā kāi shǐ yòng bú shuì de shí hou méi guān xi
帘 子 ， 白 天 把 它 拉 开 使 用 不 睡 的 时 候 没 关 系

de dào le wǎn shàng yào shuì jiào de shí hou bǎ lián zi lā qǐ lái
的 ， 到 了 晚 上 要 睡 觉 的 时 候 把 帘 子 拉 起 来 。

dà jiā zhī dào dāng yí gè rén de hún pò bú zài de shí hou shì zěn me
大 家 知 道 当 一 个 人 的 魂 魄 不 在 的 时 候 是 怎 么

yàng de qíng kuàng ma wǒ jiǎng gěi nǐ men tīng hǎo ma zài rén jīng
样 的 情 况 吗 ？ 我 讲 给 你 们 听 好 吗 ， 在 人 惊

yì de shí hou tū rán tīng dào yí jiàn dà shì qing de shí hou bàn tiān
异 的 时 候 、 突 然 听 到 一 件 大 事 情 的 时 候 半 天

huí bú guò shén lái tū rán jiē dào yí gè diàn huà shuō ér zi zài xué
回 不 过 神 来 。 突 然 接 到 一 个 电 话 说 ： 儿 子 在 学

xiào li bèi rén dǎ le sòng dào yī yuàn qù le hěn chī jīng ā de
校 里 被 人 打 了 送 到 医 院 去 了 ， 很 吃 惊 “ 啊 ” 的

yì shēng páng biān rén jiào tā hēi hēi bàn tiān cái fǎn yìng
一 声 ， 旁 边 人 叫 他 “ 嘿 、 嘿 ” ， 半 天 才 反 应

guò lái zhè ge jiù jiào hún pò lí shēn le shēng huó shàng dōu yǒu
过 来 ， 这 个 就 叫 魂 魄 离 身 了 。 生 活 上 都 有

de dōng xi a wèi shén me bù xiāng xìn a yí bèi zi dōu jīng guò
的 东 西 啊 ， 为 什 么 不 相 信 啊 。 一 辈 子 都 经 过

le zhè me duō jiān nán kǎn kě le rén wèi shén me hái yǒu zuò de zhè
了 这 么 多 艰 难 坎 坷 了 ， 人 为 什 么 还 有 做 的 这

me lèi ne wèi shén me hái bù zhī dào yào gǎi yì gǎi ne chī le kǔ
么累呢，为什么还不知道要改一改呢，吃了苦
dōu bù zhī dào kǔ a wèi shén me kǔ a kǔ le bàn bèi zi le zhè
都不知道苦啊，为什么苦啊，苦了半辈子了，这
xiē shì qing dōu yào qù liǎo jiě de gāng cái jiǎng le shuì fáng jìng zi
些事情都要去了解的。刚才讲了睡房镜子
de wèn tí xià miàn shuō jiā li wèi shēng jiān de mén a yǒng
的问题，下面说家里卫生间的门啊，永
yuǎn yào guān qǐ lái yīn wèi wèi shēng jiān shì jiā li zhuó qì zuì
远要关起来。因为卫生间是家里浊气最
zhòng de dì fang zuì āng zāng zuì bù hǎo de dì fang suǒ yǐ qiān
重的地方，最肮脏、最不好的地方，所以干
wàn yào jì zhù wèi shēng jiān de mén yǒng yuǎn yào guān shàng rú
万要记住卫生间的门永远要关上。如
guǒ nǐ wèi shēng jiān de mén bù guān tā de zhuó qì jìn lái jiù huì
果你卫生间的门不关，它的浊气进来就会
yǐng xiǎng nǐ de qì chǎng yǐng xiǎng nǐ jiā li de qì chǎng hěn duō
影响你的气场、影响你家里的气场。很多
rén jīng cháng dài diàn huà lái wèn tái zhǎng nǐ bāng wǒ kàn kan jiā
人经常带电话来问台长：“你帮我看家
li de qì chǎng zěn me yàng zhè lǐ de hěn duō tīng zhòng dōu yǒu
里的气场怎么样？”这里的很多听众都有
tīng dào de tái zhǎng jīng cháng jiù huí dá tā ó zài nǐ jiā jìn
听到的。台长经常就回答他：“哦，在你家进
mén de zuǒ shàng jiǎo qì chǎng bù hǎo duì ā zhè ge shì wǒ jiā
门的左上角气场不好。”“对啊这个是我家

de wèi shēng jiān suǒ yǐ tái zhǎng kàn dào de jiù shì zhè xiē dōng
的卫生间。”所以台长看到的就是这些东
xi wèi shēng jiān hěn zāng qì chǎng hěn bù hǎo hái yǒu yí gè yào
西，卫生间很脏，气场很不好。还有一个要
zhù yì de pú sà de wèi zhì yào dāng xīn hái yǒu jiù shì qì chē de
注意的，菩萨的位置要当心，还有就是汽车的
yán sè wǒ céng jīng gěi dà jiā jiǎng guò qì chē de yán sè hěn zhòng
颜色。我曾经给大家讲过，汽车的颜色很重
yào hěn duō rén yǐ wéi qì chē jiù yào mǎi yín sè de qí shí yín sè
要。很多人，以为汽车就要买银色的，其实银色
de qì chē zuì róng yì chū shì yǒu yí gè
的汽车最容易出事。有一个
zài zuò gōng zuò guò yí duàn shí jiān de tīng zhòng
在RTA做RESEARCH工作过一段时间的听众
hái zuò guò diào chá yín sè de qì chē chū shì de shù liàng zhàn zǒng
还做过调查，银色的汽车出事的数量占总
de shì gù shù liàng de zhè ge bǐ lì bù xiǎo ba suǒ yǐ yín sè
的事故数量的50%，这个比例不小吧。所以银色
de qì chē shì bù néng kāi de nǐ men zhī dào shén me dōng xi shì yín
的汽车是不能开的，你们知道什么东西是银
sè de jìng zi shì yín sè de nǐ men gěi sǐ qù de rén suǒ dié de xī
色的？镜子是银色的，你们给死去的人所叠的锡
bó yào shāo gěi tā men de zhǐ qián shì shén me yán sè de yín sè zhè
箔要烧给他们的纸钱是什么颜色的？银色这
ge yán sè shì guǐ dào li miàn yòng de rén qù yòng tā bù dǎo méi a
个颜色是鬼道里面用的，人去用它不倒霉啊，

zhè ge shì kěn dìng dǎo méi de suǒ yǐ yín sè bú yào qù yòng tā nǐ
这个是肯定倒霉的。所以银色不要去用它。你
kàn kan zhè me duō rén chuān yī fu yǒu jǐ gè rén zhuān mén chuān
看看这么多人穿衣服，有几个人专门穿
le jiàn yín sè de yī fu de hěn shǎo ba hái yǒu yín bái sè de xié zi
了件银色的衣服的，很少吧。还有银白色的鞋子
yě shì bù néng chuān de zhè ge dōu shì gěi guò shì de rén chuān de 。
也是不能穿的，这个都是给过世的人穿的。
hái yǒu yí gè yào jiǎng yí xià jiù shì lǐ fà hěn duō rén tóu fa liú
还有一个要讲一下，就是理发。很多人头发留
de hěn cháng wú lùn nán shì hái shì nǚ shì dōu bǎ tóu fa liú de hěn
的很长，无论男士还是女士都把头发留的很
cháng qí shí dà jiā zhī dào ma tóu fa liú de tài cháng le shì bù hǎo
长，其实大家知道吗，头发留的太长了是不好
de tóu fa shì zhē yáng bǔ yīn de zhè ge shì shén me dào lǐ ne
的。头发是遮阳补阴的。这个是什么道理呢，
hěn jiǎn dān tóu fa liú de cháng shǒu xiān bǎ é tóu zhē zhù le é
很简单，头发留的长首先把额头遮住了，额
tóu shì shén me shì tiān tíng a wèi shén me dōu shuō tiān tíng yào
头是什么，是天庭啊。为什么都说天庭要
bǎo mǎn tiān tíng shì zhǔ yì shēng mìng yùn de yùn yǒu méi yǒu zhǔ
饱满，天庭是主一生命运的，运有没有主
yào kàn nǐ de é gǔ tóu a suǒ yǐ yǒu rén zhòng le cǎi piào le jiù
要看你的额骨头啊。所以有人中了彩票了，就
yǒu rén duì tā shuō nǐ zhè ge rén é gǔ tóu hěn gāo suǒ yǐ
有人对他说：“你这个人，额骨头很高。”所以

nǐ yào shì tóu fa bǎ é tóu zhē zhù le yòu liú de zhè me cháng zhè
你要是头发把额头遮住了，又留的这么长，这
yàng huì jiǎn màn nǐ de yùn qì le suǒ yǐ wǒ quàn dà jiā jīn tiān tīng
样会减慢你的运气了。所以我劝大家今天听
le tái zhǎng jiǎng le zhī hòu nán shì zhè ge qián bú yào shěng yǒu
了台长讲了之后，男士这个钱不要省。有
de shí hou shì méi shí jiān dàn shì wǒ jiǎng le zhè ge huì yǐng xiǎng nǐ
的时候是没时间，但是我讲了的这个会影响你
de mìng hé yùn qì de wǒ xiǎng nǐ jiù bú huì méi yǒu shí jiān le jiù
的命和运气的，我想你就不会没有时间了，就
yí dìng huì qù jiǎn le hái yǒu rén bù néng zuò xià liú de dòng zuò jì
一定会去剪了。还有人不能做下流的动作。记
zhù yí jù huà rú guǒ yí gè rén zuò le xià liú de dòng zuò le dì fǔ
住一句话如果一个人做了下流的动作了，地府
de guān jué duì huì bǎ zhè ge jì xià lái de nǐ men zhī dào ào dà lì
的官绝对会把这个记下来的。你们知道澳大利
yà nǐ men rú guǒ chāo chē tā men jīng cháng huì zuò yí gè hěn bù
亚你们如果超车，他们经常会做一个很不
hǎo de dòng zuò zhè ge dà jiā dōu zhī dào de qí shí yí zuò zhè ge
好的动作，这个大家都知道的，其实一做这个
dòng zuò dì fǔ jiù jì nǐ sān nián de zuì wǒ tū rán xiǎng qǐ lái
动作，地府就记你三年的罪。我突然想起来，
yì xiē tiào wǔ de rén zài wǔ tái shàng tiào de nà ge wǔ chuān de nà
一些跳舞的人在舞台上跳的那个舞、穿的那
ge yī fu xiàng rén ma yǒu jù huà jiào qún mó luàn wǔ nà xiē dòng
个衣服像人吗？有句话叫群魔乱舞。那些动

zuò hái xiàng bu xiàng rén le a zhè xiē dōu shì wéi rén suǒ bù chǐ de
作 还 像 不 像 人 了 啊 ？ 这 些 都 是 为 人 所 不 齿 的 、
bù néng jiàn tái miàn de dōng xi yáng guāng zhī xià bù néng zuò rèn
不 能 见 台 面 的 东 西 。 阳 光 之 下 不 能 做 任
hé xià liú de dòng zuò nǐ zuò le dì fǔ dōu huì yǒu jì lù de suǒ yǐ
何 下 流 的 动 作 ， 你 做 了 地 府 都 会 有 记 录 的 。 所 以
nà xiē tài yáng yù ā shén me de zuì hǎo dōu bú yào qù zuò hái yǒu
那 些 太 阳 浴 啊 什 么 的 最 好 都 不 要 去 做 。 还 有
jiù shì fū qī chǎo jià mà hái zi de shí hou dài chū lái yǒu de huà yě
就 是 夫 妻 吵 架 、 骂 孩 子 的 时 候 ， 带 出 来 有 的 话 也
shì bù yīng gāi zuò de bǐ fang shuō shàng hǎi rén hěn xǐ huan mà xiǎo
是 不 应 该 做 的 。 比 方 说 上 海 人 很 喜 欢 骂 小
hái jiào xiǎo chì láo shàng hǎi huà nǐ zhī dào chì láo
孩 叫 “ 小 赤 劳 ” (上 海 话) ， 你 知 道 “ 赤 劳 ”
shì shén me ma jiù shì guǐ a nǐ zěn me kě yǐ jīng cháng mà nǐ de
是 什 么 吗 ， 就 是 鬼 啊 ， 你 怎 么 可 以 经 常 骂 你 的
hái zi shì guǐ a bāo kuò mà xiǎo guǐ dōu shì bù kě yǐ de hái yǒu
孩 子 是 鬼 啊 。 包 括 骂 小 鬼 都 是 不 可 以 的 。 还 有
jiù shì fū qī chǎo jià tā zhǐ yào jiǎng nǐ zhè ge rén zěn me zěn me
就 是 夫 妻 吵 架 ， 他 只 要 讲 你 这 个 人 怎 么 怎 么
yàng jiù méi guān xi tā yào shì bǎ míng zì diǎn chū lái le nà jiù yǒu
样 就 没 关 系 ， 他 要 是 把 名 字 点 出 来 了 那 就 有
guān xì le bù zhī dào dà jiā yǒu méi yǒu tīng dǒng wǒ de yì si
关 系 了 。 不 知 道 大 家 有 没 有 听 懂 我 的 意 思 ，
bǐ fang shuō yǒu rén mà nǐ zhè ge hún dàn zhǐ shì shuō nǐ
比 方 说 ： 有 人 骂 “ 你 这 个 混 蛋 。 ” 只 是 说 “ 你 ”

de huà jiù méi shì dàn shì yào shì yǒu rén shuō zhāng nǐ
的话就没事。但是要是有人说：“张 XX, 你
zěn me zěn me yàng bǎ míng zì dài chū lái le jiù shāng dào nǐ de
怎么怎么样。”把名字带出来了就伤到你的
qì le shēn tǐ jiù bù kāi xīn le hái huì yǐng xiǎng nǐ de yùn qì
气了，身体就不开心了，还会影响你的运气。

wǒ gào su nǐ nǐ yí dìng huì shēng bìng de zhè ge jiù méi
“我告诉你，你一定会生病的。”这个就没
shì nǐ jiù bú yào shēng qì le rú guǒ tā lián míng dài xìng dōu diǎn
事，你就不要生气了。如果他连名带姓都点
chū lái le zhāng wǒ gào su nǐ nǐ bù dé hǎo sǐ nà jiù má
出来了“张 XX, 我告诉你你不得好死。”那就麻
fan le zhè ge jiù xiàng zhòu yǔ yí yàng zhòu nǐ le suǒ yǐ yǒu de
烦了，这个就像咒语一样咒你了。所以有的
shí hou méi dài xìng míng chū lái nǐ jiù qiān wàn bú yào zài yì le dài
时候没带姓名出来你就千万不要在意了，带
le míng zì chū lái nǐ jiù yào gǎn kuài niàn jīng le bú yào zài huí mà
了名字出来你就要赶快念经了，不要再回骂
tā bù rán de huà tā yě huì duǎn shòu de zhēn de hěn bù kāi xīn
他，不然的话他也会短寿的。真的，很不开心
de guò nián niàn chū yī de shí hou běn lái yīng gāi kāi kāi xīn xīn de
的。过年念初一的时候本来应该开开心心的，
bàn le jǐ jù zuǐ yào shāng xīn hǎo jǐ tiān ne nián chū yī hái zǐ kū
拌了几句嘴要伤心好几天呢。年初一孩子哭
le nǐ dǎ tā le jiā li miàn chǎo jià a zhè xiē shì shén me a
了，你打他了，家里面吵架啊，这些是什么啊，

jiù shì bù kāi xīn le xīn li chī qì le chī le è qì le bié rén mà
就是不开心了，心里吃气了，吃了恶气了。别人骂
nǐ le nǐ bù kāi xīn le nǐ jiù shì chī le è qì le nǐ shuō hǎo
你了，你不开心了，你就是吃了恶气了。你说好
huà le gōng xǐ fā cái jīn nián jiàn nǐ hé qù nián yí yàng méi
话了：“恭喜发财，今年见你和去年一样没
biàn a tā yí xiào chī dào nǐ de hǎo de qì le shén me jiào
变啊。”他一笑，吃到你的好的气了。什么叫
qì a kàn bú jiàn de zhè ge jiù jiào qì shén me jiào shēng qì a
气啊，看不见的，这个就叫气。什么叫生气啊，
qì zài nǎ li a jiù shì zhè me shēng chū lái de shuō nǐ hǎo huà kāi
气在哪里啊，就是这么生出来的。说你好话开
xīn le mà nǐ le bù kāi xīn le shēng qì le zhè ge qì jiù shì
心了，骂你了，不开心了，生气了。这个气就是
hé zhōng yī de jīng luò yí yàng kàn bú jiàn ba dàn shì shì zhēn de
和中医的经络一样，看不见吧，但是是真的
cún zài de
存在的。

hái yào jiǎng yì diǎn fó fǎ wèi shén me zhǔ zhāng rén yào kè zhì
还要讲一点，佛法为什么主张人要克制
rěn nài rú guǒ nǐ bù rěn nài de huà fā pí qì de huà ne nǐ de
忍耐。如果你不忍耐的话，发脾气的话呢，你的
hòu guǒ shì hěn lìng rén hài pà de bù zhī dào zhè jù huà jīn tiān lái de
后果是很令人害怕的。不知道这句话今天来的

tīng zhòng péng you néng bu néng lǐ jiě dāng yí gè rén bù néng rěn
听 众 朋 友 能 不 能 理 解 ， 当 一 个 人 不 能 忍
nài de shí hou jiù huì chū shì le dāng fū qī chǎo jià de shí hou
耐 的 时 候 ， 就 会 出 事 了 。 当 夫 妻 吵 架 的 时 候 ，
mà de hěn xiōng zhǐ yào qī zi nà ge shí hou rěn nài yì diǎn bù mǎ
骂 的 很 凶 ， 只 要 妻 子 那 个 时 候 忍 耐 一 点 ， 不 马
shàng ná gè bēi bāo lí kāi jiā mén zhè ge jiā tíng jiù hái wéi chí de
上 拿 个 背 包 离 开 家 门 ， 这 个 家 庭 就 还 维 持 的
zhù nǐ yì zǒu chū qù le zhī hòu hǎo le jiē xià lái nǐ zài huí lái
住 。 你 一 走 出 去 了 之 后 ， 好 了 ， 接 下 来 你 再 回 来
de shí hou liǎng gè rén zhè dào shāng hén jiù hěn nán mí bǔ le wǒ
的 时 候 ， 两 个 人 这 道 伤 痕 就 很 难 弥 补 了 。 我
jǔ gè lì zi gěi dà jiā tīng tīng zài ào dà lì yà yǒu ge mā ma lái wǒ
举 个 例 子 给 大 家 听 听 ， 在 澳 大 利 亚 有 个 妈 妈 来 我
zhè lǐ kū shuō wǒ yǐ wéi hé zài zhōng guó yī yàng de hái zi
这 里 哭 ， 说 “ 我 以 为 和 在 中 国 一 样 的 ， 孩 子
bù tīng huà wǒ dǎ le tā le zài ào dà lì yà de jiào yù shì shén me
不 听 话 我 打 了 他 了 。” 在 澳 大 利 亚 的 教 育 是 什 么
a nǐ zhǐ yào dǎ hái zi le hái zi yǒu quán kě yǐ bào jǐng de
啊 ， 你 只 要 打 孩 子 了 ， 孩 子 有 权 可 以 报 警 的 ，
duì bu duì cóng xiǎo yì kǒu nǎi yì kǒu shuǐ bǎ tā yǎng dà de hái
对 不 对 。 从 小 一 口 奶 、 一 口 水 把 他 养 大 的 孩
zi nǐ bǎ tā dài dà le hǎo le fù mǔ yào dǎ tā le tā bào
子 ， 你 把 他 带 大 了 ， 好 了 ， 父 母 要 打 他 了 ， 他 报
jǐng le jǐng chá guò lái bù guǎn sān qī èr shí yī xiān bǎ fù mǔ qīn
警 了 。 警 察 过 来 不 管 三 七 二 十 一 先 把 父 母 亲

liǎng gè rén kào qǐ lái àn zài qiáng shàng wèn wèn tí nǐ shuō zhè
两个人铐起来，按在墙上问问题。你说这
ge shì duō dà de wǔ rǔ nǐ shuō nán guò bu nán guò a wǒ men
个是多大的侮辱，你说难过不难过啊？我们
hái zi bǎ wǒ gào le bù néng yuán liàng a ér qiě wǒ men jiē shòu
孩子把我告了，不能原谅啊，而且我们接受
de zhōng guó shì de jiào yù zhè ge ér zi jìng rán gǎn zhè yàng a
的中国式的教育，这个儿子竟然敢这样啊。
hǎo le zhuā jìn qù lù kǒu gòng jiù shì zhè me lái le yí xià wǒ
好了，抓进去录口供，就是这么来了一下，我
kě yǐ gào su nǐ mā ma bà ba hé hái zi zhè duàn yuán fèn jiù jìn le
可以告诉你妈妈爸爸和孩子这段缘分就尽了，
yǒng yuǎn bú huì ài tā le yǒng yuǎn bú huì xǐ huan tā le shì nǐ
永远 不会爱他了，永远 不会喜欢他了，是你
shēng chū lái de dōu zhè yàng zhè ge jiào shén me ne bù néng rěn
生出来的都这样，这个叫什么呢？不能忍
nài a hái zi bù néng bù néng rěn nài de a fù mǔ qīn bù néng rěn
耐啊。孩子不能不能忍耐的啊。父母亲不能忍
nài yí gè zuǐ ba bǎ hái zi dǎ de ěr duo lóng le nǐ men tīng dào
耐，一个嘴巴把孩子打的耳朵聋了，你们听到
guò zhè ge shì qing méi yǒu a nǐ dào yī yuàn qù wèn wèn nà xiē yī
过这个事情没有啊。你到医院去问问那些医
shēng a bù néng rěn nài hòu guǒ jiù shì nǐ men zì fù yí gè rén
生啊，不能忍耐后果就是你们自负。一个人
néng bù rěn nài ma jí de bù dé liǎo kāi chē zhè lǐ hái shì hóng
能 不 忍耐吗？急的不得了开车，这里还是红

dēng ne nǐ shuō wǒ rěn nài bù liǎo yí dìng yào kāi guò qù nǐ xiǎng
灯呢，你说我忍耐不了一定要开过去。你想
xiǎng kàn yí gè rén huó zài shì jiè shàng shén me shì qing bù néng rěn
想看一个人活在世界上，什么事情不能忍
nài yì diǎn ne nǐ mà wǒ le nà shì nǐ jué wù bù gāo nǐ dǎ wǒ le
耐一点呢？你骂我了那是你觉悟不高，你打我了
zhè ge shì nǐ shǒu fā yǎng xīn li xiǎng xiǎng suàn le wǒ yě dǎ guò
这个是你手发痒，心里想想算了我也打过
nǐ lǎo gōng zài wài miàn yǒu nǚ péng you lǎo gōng huí dào jiā bèi
你。老公在外面有女朋友，老公回到家被
nǐ fā xiàn le nà ge tiān fān dì fù a nǐ wǎn shàng hái xiǎng shuì
你发现了，那个天翻地覆啊，你晚上还想睡
jiào wǒ huì ràng nǐ hǎo guò dàn shì nǐ xiǎng xiǎng nǐ zì jǐ nián
觉？我会让你好过？但是你想想你自己年
qīng de shí hou yě yǒu guò ma duō duō de yuán liàng rén jiā duō
轻的时候也有过嘛。多多的原谅人家，多
duō de bāo róng rén jiā rén wèi shén me jiào rén rén jiù shì yào yuán
多的包容人家。人为什么叫人，人就是要原
liàng tā yīn wèi tā huì zuò cuò shì qing shén pú sà jiù bú huì zuò
谅他因为他会做错事情，神、菩萨就不会做
cuò shì qing bú huì zuò cuò shì qing dāng rán nǐ bú yòng yuán liàng tā
错事情，不会做错事情当然你不用原谅他
le jīn tiān suǒ yǒu lái de péng you men dà gài liù bǎi duō rén ba
了。今天所有来的朋友们，大概六百多人吧，
nǐ men zì jǐ xiǎng yi xiǎng bú yòng gào su wǒ nǐ men shuí méi yǒu
你们自己想一想不用告诉我，你们谁没有

zuò cuò shì qing a kě néng ma zuò cuò le shì qing tā zuò cuò
做错事情啊，可能吗？做错了事情，他做错
le nǐ jiù bù néng yuán liàng tā nǐ zuò cuò le nǐ zuò cuò le nǐ
了，你就不能原谅他，你做错了你做错了你
jiù néng yuán liàng zì jǐ hái yǒu ge mā ma dào wǒ zhè lǐ lái jiǎng
就能原谅自己？还有个妈妈到我这里来讲
le wǒ zhè ge lǎo gōng zěn me zěn me bù hǎo huài de bù dé
了：“我这个老公怎么怎么不好，坏的不得
liǎo wǒ jiān jué bù néng yuán liàng tā wǒ zhè kǒu qì jiù shì xiāo bú
了。我坚决不能原谅他，我这口气就是消不
diào wǒ shuō rú guǒ shì nǐ de ér zi fàn le hé nǐ lǎo gōng
掉。”我说：“如果是你的儿子犯了和你老公
tóng yàng de cuò nà nǐ néng yuán liàng tā ma tā shuō wǒ
同样的错，那你能原谅他吗？”她说：“我
néng yuán liàng wèi shén me a tā shì wǒ ér zi shì wǒ
能原谅。”“为什么啊？”“他是我儿子是我
shēng chū lái de lǎo gōng yòu bú shì wǒ shēng chū lái de zhè xiē
生出来的，老公又不是我生出来的。”这些
huà dōu shì wǒ zài jiē dài tīng zhòng de shí hou tā men jiǎng gěi wǒ tīng
话都是我在接待听众的时候他们讲给我听
de ná chū lái gěi jiǎng gěi nǐ men tīng jù jù dōu shì zhēn huà xiàn
的，拿出来给讲给你们听句句都是真话，现
zài wǒ ràng nǐ men tīng le nǐ men huì xiào xiǎng zhè ge rén hěn zì
在我让你们听了你们会笑，想这个人很自
sī nǐ jì rán yào zuò wéi yì jiā rén kàn dài nà nǐ wèi shén me bù
私，你既然要作为一家人看待，那你为什么不

néng yuán liàng yuán liàng lǎo gōng ne hěn zì sī a ér zǐ shì zì
能 原 谅 原 谅 老 公 呢？ 很 自 私 啊， 儿 子 是 自
jǐ yǎng chū lái de jiù yuán liàng tā nà má fan le yǐ hòu shè huì
己 养 出 来 的， 就 原 谅 他。 那 麻 烦 了， 以 后 社 会
lǐ miàn chú le shì zì jǐ yǎng chū lái de huì hǎo bù yǎng chū lái de
里 面 除 了 是 自 己 养 出 来 的 会 好， 不 养 出 来 的
dōu bù hǎo nà me jiǎng xīn li huà tái zhǎng xiàn zài yòng zhè me
都 不 好。 那 么 讲 心 里 话， 台 长 现 在 用 这 么
dà de qì chǎng gěi dà jiā kàn qián tú a kàn mìng yùn a kàn fēng
大 的 气 场 给 大 家 看 前 途 啊、 看 命 运 啊、 看 风
shuǐ a duì dà jiā zhè me hǎo nà me wǒ hé dà jiā yě méi yǒu nà
水 啊， 对 大 家 这 么 好， 那 么 我 和 大 家 也 没 有 那
zhǒng guān xì wèi shén me yào zhè me zuò a zhè ge jiù shì cí bēi
种 关 系， 为 什 么 要 这 么 做 啊， 这 个 就 是 慈 悲。
měi gè rén dōu yào cí bēi dǒng de yuán liàng bié rén kàn jiàn lǎo mā
每 个 人 都 要 慈 悲， 懂 得 原 谅 别 人， 看 见 老 妈
ma ne xiàng zì jǐ rén yí yàng kàn jiàn nián qīng rén ne xiàng xiōng
妈 呢 像 自 己 人 一 样， 看 见 年 轻 人 呢 像 兄
dì yí yàng xiàn zài de rén tài lì sè le lì sè dào shén me chéng
弟 一 样。 现 在 的 人 太 吝 嗇 了， 吝 嗇 到 什 么 程
dù ne lián xiào yě bù kěn duì rén xiào yí xiào wǒ gēn nǐ jiè shào
度 呢？ 连 笑 也 不 肯 对 人 笑 一 笑， “ 我 跟 你 介 绍
yí xià zhè shì ā āi nǐ hǎo xià miàn jiù méi le
一 下， 这 是 XXX 啊。” “ 哎， 你 好。” 下 面 就 没 了，
jiù zhè me yí miǎo zhōng wèi shén me a zì sī a zhè ge rén
就 这 么 一 秒 钟， 为 什 么 啊？ 自 私 啊。 这 个 人

zuò le zhè me duō hǎo shì qing nǐ biān shàng jiù chòng tā jiǎng yí jù
做了这么多好事情，你边上就冲他讲一句
nǐ zuò de zhēn hǎo āi yā zhēn bú cuò zhè ge yǔ yán bù
“你做的真好，哎呀，真不错。”这个语言布
shī yòu bú yào qián zhè yàng rén dōu bù kěn zuò tài tai zài jiā li
施又不要钱，这样人都不肯做。太太在家里
shāo cài máng de bù dé liǎo nǐ huí jiā zhī hòu tài tai hěn kāi xīn de
烧菜忙的不得了，你回家之后太太很开心的
wèn nǐ hǎo chī ma nǐ jiù huí dá ng mǎn hǎo nǐ duō
问你“好吃吗？”你就回答“恩，满好。”你多
jiǎng jǐ jù hǎo huà jiē xià lái míng tiān tā yòu bāng nǐ huàn cài chī
讲几句好话，接下来明天她又帮你换菜吃
le xiàn zài de rén wèi shén me lián yǔ yán bù shī dōu bù kě yǐ le ne
了。现在的人为什么连语言布施都布可以了呢？
qián bù kěn bù shī nǐ ná diǎn yǔ yán lái bù shī bù shī ne zhè yàng
钱不肯布施，你拿点语言来布施布施呢，这样
yě bù kěn zhè shì wèi shén me zì sī xīn a wèi shén me huì yǒu
也不肯，这是为什么？自私心啊。为什么会有
zhè me duō piàn zi shì yīn wèi rén yǒu zì sī de xīn cái huì bèi rén
这么多骗子？是因为人有自私的心，才会被人
jiā piàn yīn wèi rén yǒu tān niàn nǐ men bú yào yǐ wéi tái zhǎng shì
家骗；因为人有贪念。你们不要以为台长是
hé nǐ men jiǎng de shì rén shēng wǒ jiǎng de quán shì fó fǎ wǒ zhǐ
和你们讲的是人生，我讲的全是佛法，我只
bú guò bǎ fó fǎ de yǔ jù huà kāi lái hé dà jiā jiǎng rú guǒ wǒ jīn
不过把佛法的语句化开来和大家讲。如果我今

tiān lái duì dà jiā jiǎng sān guī yī gěi nǐ men jiǎng jiǎng sān zhèng
天 来 对 大 家 讲 三 皈 依 ， 给 你 们 讲 讲 三 正
dào nǐ men shuí yào tīng a dōu zuò zài xià miàn dǎ kē shuì le
道 ， 你 们 谁 要 听 啊 ， 都 坐 在 下 面 打 瞌 睡 了 ，
shuō bú dìng lái dōu bù lái le xiàn zài wǒ gěi dà jiā jiǎng de shì rén
说 不 定 来 都 不 来 了 。 现 在 我 给 大 家 讲 的 是 人
jiān fó fǎ suǒ yǐ dà jiā dōu yào tīng nǐ men zhī dào xiāng gǎng lǎo
间 佛 法 ， 所 以 大 家 都 要 听 。 你 们 知 道 香 港 老
mā ma yí bèi zi de jī xù jiào shén me jiào guān cái běn a wèi
妈 妈 一 辈 子 的 积 蓄 叫 什 么 ？ 叫 棺 材 本 啊 。 为
shén me lián guān cái běn dōu huì bèi rén piàn diào a tān a xiǎng
什 么 连 棺 材 本 都 会 被 人 骗 掉 啊 ？ 贪 啊 ， 想
yòng zhè xiē guān cái běn qù huàn yī bǎi wàn nǐ zhī dào ma zài wǒ
用 这 些 棺 材 本 去 换 一 百 万 。 你 知 道 吗 ， 在 我
men xī ní yǒu duō shǎo rén jiē dào xiāng gǎng de diàn huà
们 悉 尼 有 多 少 人 接 到 香 港 的 电 话
shuō gōng xǐ nǐ a nǐ zhòng le yī bǎi wàn le nǐ men dōu
说 “ 恭 喜 你 啊 ， 你 中 了 一 百 万 了 。 ” 你 们 都
yù dào guò méi yǒu a yǒu méi yǒu a duì hěn duō rén dōu yù
遇 到 过 没 有 啊 ， 有 没 有 啊 ？ 对 ， 很 多 人 都 遇
dào nǐ men dōu méi shàng dàng ba yǒu shàng dàng de méi yǒu a
到 。 你 们 都 没 上 当 吧 。 有 上 当 的 没 有 啊 ？
wǒ kàn yě bù gǎn jǔ shǒu le gào su dà jiā zài jīn tiān lái de tīng
我 看 也 不 敢 举 手 了 。 告 诉 大 家 ， 在 今 天 来 的 听
zhòng li miàn tái zhǎng zhī dào shàng dàng de jiù yǒu hǎo jǐ gè
众 里 面 ， 台 长 知 道 上 当 的 就 有 好 几 个 ，

liù qiān ào bì bié rén yí gè diàn huà jiù huì guò qù le zhè ge qián
六千澳币别人一个电话，就汇过去了，这个钱
duō hǎo zhuàn a huàn chéng liù qiān rì bì hái hǎo guò yì diǎn
多好赚啊。换成六千日币还好过一点，
zhè ge shì ào bì a liù qiān ào bì yí gè diàn huà nǐ zhòng jiǎng
这个是澳币啊。六千澳币一个电话“你中奖
le piàn de shì shén me piàn de měi gè rén de xīn a tài huài
了。”骗的是什么？骗的每个人的心啊。太坏
le tā zhī dào měi gè rén dōu yǒu tān niàn shuí dōu yào tān shuí
了，他知道每个人都有贪念，谁都要贪，谁
dōu xiǎng zhōng yī bǎi wàn nǐ zhī dào tā yào nǐ liù qiān shì zěn me
都想中一百万，你知道他要你六千是怎么
huí shì ma tā gào su nǐ nǐ zhòng le yī bǎi wàn wǒ men
回事吗，他告诉你“你中了一百万，我们
de yào shōu liù qiān ào bì zhè ge zuò wéi wǒ men de bào
的AGENT要收六千澳币这个作为我们的报
chou nǐ xīn li jiù huì xiǎng zhè ge yī bǎi wàn dōu yǒu le liù
酬。”你心里就会想：这个一百万都有了，六
qiān suàn shén me míng bai le ma yí gè rén bù néng tān a zhè
千算什么。明白了吗，一个人不能贪啊，这
li zuò le hěn duō de nán hái zi nǚ hái zi wǒ hé dà jiā shuō tán
里坐了很多的男孩子、女孩子，我和大家说谈
liàn ài de shí hou yě shì yí yàng zhè li gōu zhe lǎo gōng zǒu zài
恋爱的时候也是一样，这里勾着老公，走在
mǎ lù shàng yǎn jīng kàn zhe qí tā de nán hái zi tái zhǎng yǒu shí
马路上，眼睛看着其他的男孩子。台长有时

hou hěn hǎo wán yīn wèi wǒ dǒng rén shēng wǒ jiù jīng cháng zhù yì
候很好玩，因为我懂人生我就经常注意

zhè xiē shì qing liǎng duì xiǎo qīng nián miàn duì miàn zǒu guò zhè ge
这些事情，两对小青年面对面走过，这个

nán hái zi kàn duì fāng de nǚ péng you zhè ge nǚ hái zi kàn duì fāng
男孩子看对方的女朋友，这个女孩子看对方

de nán péng you sì mù xiāng duì dōu shì jiāo chā de zhè ge shì wèi
的男朋友，四目相对都是交叉的。这个是为

shén me zhè ge jiù shì tān xīn wǒ shēn biān de lǎo gōng ā bù rú
什么？这个就是贪心。我身边的老公啊不如

rén jiā hǎo wǒ shēn biān de lǎo po ā bù rú rén jiā hǎo tān dào hòu
人家好，我身边的老婆啊不如人家好，贪到后

lái zěn me yàng a jiā li chǎo jià lí hūn chéng tiān nào zhè nào
来怎么样啊，家里吵架、离婚，成天闹这闹

nà de rén bú yào yǒu tān xīn a zhī zú cháng lè zhī zú jiù shì
那的。人不要有贪心啊，知足长乐，知足就是

fú yí gè rén bù zhī zú cái huì chū shì qing tái zhǎng yǐ qián yǒu hé
福。一个人不知足才会出事情。台长以前有和

yǒu de tīng zhòng jiǎng guò dàn shì méi yǒu zài dà huì shàng jiǎng yǐ
有的听众讲过，但是没有在大会上讲，以

qián yǒu ge huáng shàng yě shì tān xīn tā yǒu sān gōng liù yuàn qī shí
前有个皇上也是贪心，他有三宫六院七十

èr fēi yǒu yí cì dà yàn qún chén de shí hou huáng shàng jiù kàn
二妃，有一次大宴群臣的时候，皇上就看

shàng le chéng xiàng de yí gè fū rén tā jiù hěn xǐ huan kàn shàng
上了丞相的一个夫人，他就很喜欢看上

le yú shì huáng shàng jiù xiě le yí gè zhào shū ràng chéng xiàng
了。于是皇上就写了一个诏书，让丞相
dào biān yuǎn de dì fāng qù xún chá gāng gāng bǎ chéng xiàng zhī chū
到边远的地方去巡查。刚刚把丞相支出
qù huáng shàng jiù tōng zhī chéng xiàng jiā li yào lái chéng xiàng
去，皇上就通知丞相家里，要来丞相
jiā bài huì nà ge fū rén shuí dōu zhī dào zěn me huí shì le nà ge
家拜会那个夫人。谁都知道怎么回事了，那个
fū rén shì gè fēi cháng zhī shū dá lǐ de rén zěn me yàng yòng zhì huì
夫人是个非常知书达理的人，怎么样用智慧
bǎ huáng shàng dǎng diào de ne zhè tiān huáng dì lái le fū rén
把皇上挡掉的呢？这天皇帝来了，夫人
jiù chū qù bǎ huáng dì yíng jiē jìn fǔ huáng dì jiù wèn jīn tiān
就出去把皇帝迎接进府。皇帝就问“今天
zhǔn bèi le shén me gěi zhèn chī ne yú shì jiù shàng cài le dì yī
准备了什么给朕吃呢？”于是就上菜了，第一
dào cài bái zhǎn jī dì èr dào cài jī tāng dì sān dào cài hóng shāo
道菜白斩鸡，第二道菜鸡汤，第三道菜红烧
jī huáng shàng nà mèn le jiù wèn zhèn jīn tiān lái guì fǔ bài fǎng
鸡。皇上纳闷了就问“朕今天来贵府拜访，
nǐ zěn me jìn gěi zhèn chī yí yàng de cài a fū rén jiǎng le yí jù
你怎么尽给朕吃一样的菜啊。”夫人讲了一句
huà huáng shàng qí shí dōu shì yí yàng de jiǎng wán le yǐ
话“皇上，其实都是一样的。”讲完了以
hòu huáng shàng hái suàn shì yǒu dào míng jūn zì jǐ xiū kuì bù rú
后，皇上还算是有道明君，自己羞愧不如

a jiù jué de hěn nán wéi qíng mǎ shàng bǎi jià huí gōng nǐ men
啊，就觉得很难为情，马上摆驾回宫。你们
zhī dào shén me yì si le ma nǚ rén dōu shì yí yàng de nǐ xiǎng
知道什么意思了吗？女人都是一样的，你想
xiǎng huáng dì yǒu sān gōng liù yuàn qī shí èr fēi zhè me duō de nǚ
想皇帝有三宫六院七十二妃，这么多的女
rén nǐ hái yào kàn shàng bié rén de fū rén nǐ shì bu shì yǒu dào míng
人你还要看上别人的夫人，你是不是有道明
jūn ne nǐ shì bu shì tài tān ne nǐ hái yǒu méi yǒu lǐ yì lián chǐ a
君呢，你是不是太贪呢，你还有没有礼义廉耻啊？
dà jiā míng bai le ma jiù zhè me yí jù huà bǎ zāi jié jiù xiāo diào
大家明白了吗。就这么一句话，把灾结就消掉
le dàn shì xiàn zài de nǚ hái zi jiù bù yí yàng le tā
了。但是现在的女孩子就不一样了，她
qù chuān de hěn piào liang shì gěi lǎo gōng kàn de ma bú
去PARTY穿的很漂亮是给老公看的吗？不
shì qí shí shì gěi bié rén qù kàn de
是，其实是给别人去看的。

tái zhǎng jiǎng huà jiù shì yào ràng dà jiā kāi xīn yì kāi xīn jiù bù
台长讲话就是要让大家开心，一开心就不
róng yì dé bìng zěn me yàng de rén huì dé bìng a yǒu ge nán hái
容易得病，怎么样的人会得病啊。有个男孩
zi hěn nián qīng dào tái zhǎng bàn gōng shì lái bàn gè xiǎo shí méi
子很年轻，到台长办公室来，半个小时没

yǒu xiào guò , tài kǔ nǎo , tài kě lián le , wǒ hé tā jiǎng de , tā jiù
有笑过，太苦恼、太可怜了，我和他讲的，他就

huí dá " ēn " , " shì de " yì zhí kǔ zhe liǎn , tái zhǎng jiù shuō :
回答“恩”、“是的”一直苦着脸，台长就说：

nǐ néng bu néng xiào gěi wǒ kàn kan , tái zhǎng wǒ xiào bù
“你能不能笑给我看看？”“台长，我笑不

chū lái 。 ” “ nǐ xiào gè kàn kan ” “ wǒ xiào bù chū lái ” wèi shén
出来。”“你笑个看看”“我笑不出来”为什

me xiào bù chū lái , tài duō de fán nǎo , tài duō de kǔ le , zěn me
么笑不出来，太多的烦恼、太多的苦了，怎么

xiào de chū lái a 。 dà jiā míng bai le ba , xiào bù chū lái , xīn li
笑的出来啊。大家明白了吧，笑不出来、心里

kǔ mèn , jiē xià lái shì shén me wèn tí , dé zāi huò a 。 jiǎng lǎo shi
苦闷，接下来是什么问题，得灾祸啊。讲老实

huà , nǐ xiào bù chū lái , nǐ chōng gè rén jiǎng jù huà , shì gè hěn
话，你笑不出来，你冲个人讲句话，是个很

hǎo de péng you 。 hēi , nǐ hǎo 。 ” nǐ yì zhí dōu bú xiào de , zhè
好的朋友。“嘿，你好。”你一直都不笑的，这

ge rén mǎ shàng jiù duì nǐ yì jiàn hěn dà , rán hòu ne jīng cháng bú
个人马上就对你意见很大，然后呢经常不

xiào , jīng cháng nán guò , jīng cháng shāng xīn , jiù huì shēng bìng
笑、经常难过、经常伤心，就会生病

de , rán hòu yuè lái yuè zhòng 。 dà jiā zhī dào zhū gē liàng zěn me bǎ
的，然后越来越重。大家知道诸葛亮怎么把

zhōu yú qì sǐ de a , dà jiā zhī dào hóng lóu mèng li miàn lín dài yù
周瑜气死的啊，大家知道红楼梦里面林黛玉

shì zěn me sǐ de a hěn duō dōu shì yì yù chéng bìng dōu shì xiào
是怎么死的啊，很多都是抑郁成病，都是笑

bù chū lái tā bù dǒng dào lǐ a zhè ge rén qī fu wǒ hěn duō
不出来。他不懂道理啊，这个人欺负我，很多

rén pǎo lái hé wǒ jiǎng tái zhǎng nǐ zhī dào ma wǒ duì tā zhè
人跑来和我讲：“台长你知道吗，我对他这

me hǎo yí bèi zi bǎ xīn a fèi a gān a quán tāo gěi tā le tā
么好一辈子，把心啊肺啊肝啊全掏给他了。他

wèi shén me duì wǒ zhè yàng a wǒ xiǎng dōu xiǎng bù tōng a
为什么对我这样啊，我想都想不通啊。”

rú guǒ nǐ zài zhè yàng xiǎng xià qù gèng jiā xiǎng bù tōng le wèi shén
如果你再这样想下去更加想不通了，为什

me a mǎ shàng jiù yào yì yù zhèng le zài xiǎng bù tōng nǐ jiù
么啊，马上就要抑郁症了，再想不通你就

yào tiào lóu le bú yào xiǎng bù tōng a qián shì qiàn de shuí dōu
要跳楼了，不要想不通啊，前世欠的谁都

kàn bú jiàn jiù shuō méi yǒu qiàn guò rén jiā suǒ yǐ yǒu de zhōng
看不见，就说没有欠过人家。所以有的中

guó rén jìn le xī fāng de jiào táng yǒu de dōng xi bù néng jiē shòu
国人进了西方的教堂，有的东西不能接受，

jiào táng li miàn shuō ā nǐ shì yǒu zuì ér lái yǒu de rén dào
教堂里面说“啊，你是有罪而来。”有的人到

tái zhǎng zhè lǐ lái shuō wǒ yǒu shén me zuì a cóng xiǎo shēng
台长这里来说：“我有什么罪啊，从小生

chū lái wǒ ér zi zhè me xiǎo jiù yǒu zuì le a tā bù dǒng zhè
出来，我儿子这么小就有罪了啊。”他不懂这

ge dào lǐ zhè ge zuì shì bù jīn shì de zuì a zhè ge shì qián shì dài
个道理，这个罪是不今世的罪啊，这个是前世带
lái de rén de líng hún jiù xiàng qì chē lǐ miàn de jià shǐ yuán nǐ
来的。人的灵魂就像汽车里面的驾驶员，你
de ròu tǐ jiù xiàng yí liàng chē huài le jiù bǎ zhè liàng chē huàn diào
的肉体就像一辆车，坏了就把这辆车换掉，
míng tiān qù kāi nà liàng chē nǐ xiǎng xiǎng zhè liàng chē céng jīn
明天去开那辆车，你想想这辆车曾今
zhuàng sǐ guò rén zhè ge zuì suàn bù suàn ne nǐ huàn le liàng chē
撞死过人这个罪算不算呢？你换了辆车
kāi le zhè ge zuì jiù méi yǒu le ma dà jiā yào míng bai dào lǐ
开了这个罪就没有了吗？大家要明白道理，
míng bai dào lǐ de rén cái xiào de chū lái bù míng bai dào lǐ de rén
明白道理的人才笑的出来，不明白道理的人
kǔ nǎo cái xiào bù chū lái xiào bù chū lái jiù róng yì shēng bìng
苦恼才笑不出来。笑不出来就容易生病，
shēng bìng jiù róng yì xīn zàng bù hǎo jiù róng yì zǎo sǐ suǒ yǐ rén
生病就容易心脏不好，就容易早死。所以人
huó zhe yí dìng yào kāi xīn zhè lǐ yǒu hěn duō shàng hǎi rén dōu
活着一定要开心。这里有很多上海人，都
xǐ huan jiāng yí jù huà nǐ xún kāi xīn a zhǎo kāi xīn yǒu shén
喜欢将一句话“你寻开心啊。”找开心有什
me bù hǎo ne nǐ jiù qù zhǎo kāi xīn ma zì jǐ bù kāi xīn jiù zhǎo
么不好呢？你就去找开心嘛，自己不开心就找
diǎn kāi xīn lái jiù jiào xún kāi xīn
点开心来，就叫寻开心。

xià miàn hé dà jiā jiǎng yí xià shén me jiào gǎn ēn gǎn ēn shì
下面和大家讲一下什么叫感恩，感恩是
shén me ne zhè ge duì yí gè rén de rén shēng fēi cháng zhòng yào
什么呢？这个对一个人的人生非常重要。
rú guǒ yǒu gǎn ēn xīn nǐ jiù bú huì qù chǎo jià wǒ jǔ gè lì zi
如果有感恩心，你就不会去吵架。我举个例子，
tài tai jīn tiān wèi nǐ shāo le ge cài le nǐ gěi gǎn jī tā zhè me rè
太太今天为你烧了个菜了，你给感激她，这么热
de tiān chū le hǎo duō hàn le hái bāng nǐ shāo cài nǐ jiù shuō
的天出了好多汗了，还帮你烧菜，你就说
tài xiè xiè a bú guò yě bù yí dìng yào xiàng tái zhǎng zhè yàng
“太谢谢啊。”不过也不一定要像台长这样
de bù rán yǒu diǎn tài tai huì shuō āi yo nǐ yě bú yòng zhè ge
的，不然有点太太会说“哎呦，你也不用这个
yàng zi ma nǐ shǎo mà liǎng jù jiù kě yǐ le qí shí ne nǐ jiù xiè
样子嘛，你少骂两句就可以了。”其实呢你就谢
xiè tā duō xiè xiè zhī hòu tā jiù huì hěn kāi xīn míng tiān jiù shāo de
谢她，多谢谢之后她就会很开心，明天就烧的
hái yào hǎo gǎn jī fù mǔ qīn chūn jié wǎn huì tīng guò yí gè gē
还要好。感激父母亲，春节晚会听过一个歌
jiào cháng huí jiā kàn kan hái yǒu lǐ chūn bō de yí shǒu gē jiào
叫《常回家看看》还有李春波的一首歌叫
xiǎo fāng zhè xiē gē dōu shì gēn jù rén de gǎn qíng xiě chū lái
《小芳》，这些歌都是根据人的感情写出来
de nǐ men zhī dào bà ba mā ma yí bèi zi yǒu duō kě lián fēi yào
的，你们知道爸爸妈妈一辈子有多可怜，非要

děng dào zì jǐ zuò bà ba mā ma de shí hou cái zhī dào wǒ yīng gāi zěn
等到自己做爸爸妈妈的时候才知道我应该怎
me yàng duì zì jǐ de fù mǔ nà ge shí hou fù mǔ yǐ jīng guò shì le
么样对自己的父母，那个时候父母已经过世了，
xiàn zài hěn duō rén duì fù mǔ bú shì tài xiào shùn de jiǎng gěi nǐ men
现在很多人对父母不是太孝顺的。讲给你们
tīng a zài zuò de zhè xiē zhè xiē lǎo rén jia dōu shì duì zì jǐ
听啊，在座的这些这些老人家50%都是对自己
de hái zi bú shì tài mǎn yì de zhēn de suī rán yě yǒu hěn duō mǎn
的孩子不是太满意的。真的，虽然也有很多满
yì de dàn shì bù mǎn yì wèi shén me xiàn zài de hái zi
意的，但是50%不满意，为什么？现在的孩子
tài zì sī a zì sī dào shén me chéng dù le zì sī dào fù mǔ qīn
太自私啊。自私到什么程度了，自私到父母亲
de shì qing shì fù mǔ qīn de wǒ bù guǎn zhè shì shén me a lǎo
的事情是父母亲的，我不管。这是什么啊，老
rén jia yí bèi zi chī kǔ xiàn zài tuǐ jiǎo yě bù hǎo le shén me dōu
人家一辈子吃苦，现在腿脚也不好了，什么都
bù xíng le hái yǒu bāng nǐ dài hái zi zhè ge zhài hái děi qīng ma
不行了，还有帮你带孩子，这个债还得清吗？
zhè ge jiù shì zuò niè a wǒ yǒu shí hou yě yào quàn lǎo rén jia de
这个就是作孽啊。我有时候也要劝老人家的，
nǐ men qiàn hái zi de yě yào yǒu ge jié jú de yào huán wán de bù
你们欠孩子的也要有个结局的，要还完的，不
néng shuō yí bèi zi qiàn xià qù de dàn shì zuò wéi hái zi lái jiǎng
能说一辈子欠下去的。但是作为孩子来讲，

nǐ men yào shì bú xiào shùn de huà jiù xiàng hěn duō tīng zhòng xiàn
你们要是不孝顺的话，就像很多听众现
zài lái zhǎo wǒ tái zhǎng nǐ kàn kan wǒ bà ba mā ma zài nǎ li
在来找我，“台长，你看看我爸爸妈妈在哪里，
tā men jīng cháng tuō mèng gěi wǒ wǒ yí kàn zài dì fǔ yǒu de
他们经常托梦给我。”我一看在地府，有的
zài dì yù lǐ miàn hěn kǔ tái zhǎng a yí dìng yào bǎ wǒ bà ba
在地狱里面很苦。“台长啊，一定要把我爸爸
mā ma niàn jīng chāo dù shàng qù tài duì bu qǐ tā men le wǒ
妈妈念经超度上去，太对不起他们了。”我
tīng le zhè xiē huà wǒ hěn nán guò huó zhe de shí hou wèi shén me
听了这些话，我很难过，活着的时候为什么
bù duō jìn diǎn xiào xīn ne wèi shén me yào děng tā men dōu guò shì
不多尽点孝心呢？为什么要等他们都过世
le cái zhè yàng ne dāng rán zhè ge zǒng bǐ nà xiē bú xiào zǐ sūn yào
了才这样呢？当然这个总比那些不肖子孙要
hǎo nà xiē bú xiào zǐ sūn xiàn zài hái yǐ wéi zì jǐ huó de tǐng hǎo de
好。那些不肖子孙现在还以为自己活的挺好的
ne rú guǒ yí gè rén lián xiào shùn de xīn dōu méi yǒu lián gǎn jī
呢。如果一个人连孝顺的心都没有，连感激
de xīn dōu méi yǒu zhè ge rén jiào shén me rén a zhè hái néng jiào
的心都没有，这个人叫什么人啊，这还能叫
rén ma yǒu jù huà jiào gǒu nǐ gěi tā chī tā hái yáo yáo wěi ba
人吗？有句话叫“狗你给它吃，它还摇摇尾巴
ne fù mǔ qīn yì kǒu nǎi yì kǒu shuǐ bǎ nǐ yǎng dà yè lǐ kū le
呢。”父母亲一口奶一口水把你养大，夜里哭了

tā men jiào dōu shuì bù hǎo zhè xiē zuò guò fù mǔ de dōu zhī dào
他们觉都睡不好—这些做过父母的都知道

rán hòu dào le lǎo le wǎng yǎng lǎo yuàn lǐ miàn yí sòng nǐ
—然后到了老了，往养老院里面一送。你

men zhī dào yǎng lǎo yuàn lǐ miàn nà xiē lái rén duō kě lián a yǎn
们知道养老院里面那些来人多可怜啊，眼

jīng gè gè méi yǒu shén de fàn chī bú xià shuì zài nà lǐ xiàng shén me
睛各个没有神的，饭吃不下睡在那里像什么

yàng zi sān děng rén a shén me jiào sān děng rén bú shì rén
样子。三等人啊，什么叫三等？不是人

pǐn de gāo dī a shì děng chī děng shuì děng sǐ a tā men
品的高低啊，是等吃、等睡、等死啊，他们

méi yǒu rèn hé yú lè nǐ men jīn tiān zǒu de dǒng duō quàn quàn rén
没有任何娱乐。你们今天走的懂多劝劝人

jiā duō zuò diǎn hǎo shì duō jī diǎn dé duì zǐ sūn yě yǒu hǎo
家，多做点好事，多积点德，对子孙也有好

chù de hái zi yào duì fù mǔ hǎo yì diǎn duō shàn liáng yì diǎn
处的；孩子要对父母好一点，多善良一点。

nǐ men zhī dào hěn duō fù mǔ qīn cóng líng jiè guò lái nà ge guǐ
你们知道很多父母亲从灵界过来，那个鬼

yàng zi jiù zhàn zài tái zhǎng fáng zi de yòu shàng jiǎo wǒ kàn jiàn
样子就站在台长房子的右上角，我看见

zhè ge yàng zi hěn kě lián de nǐ men kàn jiàn guò guǐ ma tóu fa
这个样子很可怜的—你们看见过鬼吗，头发

pī xià lái de jiù shì zhè ge yàng zi wǒ kàn jiàn le dōu bù gǎn
批下来的，就是这个样子—我看见了都不敢

jiǎng a hái zi jiù zài wǒ bàn gōng shì lì miàn wǒ jiǎng gěi hái zi
讲啊。孩子就在我办公室里，我讲给孩子
tīng mǎ shàng zhè ge hái zi de yǎn lèi jiù xià lái le sǐ diào jiù zhè
听，马上这个孩子的眼泪就下来了，死掉就这
ge yàng zi jiù shì nǐ men xiào shùn de jié guǒ yǒu de shí hou tái
个样子，就是你们孝顺的结果。有的时候台
zhǎng xiǎng xiǎng kāi zhè ge tiān yǎn yě zhēn de mǎn nán guò de bú
长想想开这个天眼也真的满难过的，不
shì shuō zhǐ kàn pú sà de guǐ nǐ yě děi kàn a yǒu shí hou kàn jiàn
是说只看菩萨的，鬼你也得看啊。有时候看见
zhè ge guǐ wǒ hún shēn jī pí gē da dōu qǐ lái le wǎn shàng jiào
这个鬼，我浑身鸡皮疙瘩都起来了，晚上觉
dōu shuì bù hǎo wèi shén me a nǐ men yuàn yì kàn ma kàn gè
都睡不好。为什么啊？你们愿意看吗，看个
guǐ diàn yǐng dōu xià de bù dé liǎo yào shì zhēn de yǒu ge guǐ zài nǐ
鬼电影都吓的不得了，要是真的有个鬼在你
miàn qián nǐ huì zěn me yàng a suǒ yǐ ā nǐ men yào zhēn xī tái
面前你会怎么样啊？所以啊你们要珍惜台
zhǎng a wǒ yǒu zhè ge néng lì shì quán xī ní rén quán ào dà lì
长啊，我有这个能力是全悉尼人、全澳大利
yà de fú qì a
亚的福气啊。

zài quán shì jiè lái le duō shǎo xìn a wǎng shàng yǒu de rén lái
在全世界来了多少信啊，网上有的人来
de dì yī jù huà jiù shì tái zhǎng jiù mìng ā jīn tiān
的E-MAIL第一句话就是“台长救命”啊。今天
wǒ gěi dà jiā dài le yì zhāng měi guó fā guò lái de E-MAIL, nà ge
我给大家带了一张美国发过来的E-MAIL, 那个
rén jiù shì fā le lái wèn tái zhǎng tā shēn shàng yǒu méi yǒu
人就是发了E-MAIL来问台长他身上有没有
líng xìng mǎ shàng jiù zuò mèng mèng jiàn tái zhǎng le zhè ge
灵性，马上就做梦梦见台长了，这个
shàng miàn shuō tái zhǎng nǐ zài mèng li gào su wǒ yǒu yí ge
上面说“台长，你在梦里告诉我，有一个
nǚ de de niàn sān gè xiǎo fáng zi zhè lǐ hěn duō tīng zhòng dōu
女的得念三个小房子。”这里很多听众都
kàn guò wǒ de fǎ shēn shén me jiào fǎ shēn a fǎ shēn jiù shì fēn
看过我的法身。什么叫法身啊？法身就是分
shēn jiù shì fēn shēn shù nǐ men jiàn guò xī yóu jì méi yǒu xiàng
身，就是分身术，你们见过西游记没有，像
sūn wù kōng yí yàng bú yào yǐ wéi wǒ nián qīng a wǒ xiū le hěn
孙悟空一样。不要以为我年轻啊，我修了很
duō shì le néng yǒu zhè ge yuán fèn hé dà jiā zài yì qǐ dà jiā yào
多世了，能有这个缘分和大家在一起，大家要
zhēn xī yào hǎo hǎo de xiū rú guǒ zhè ge rén tīng le tái zhǎng zhè
珍惜，要好好的修，如果这个人听了台长这
me duō de huà hái jué de wǒ wú suǒ wèi le wǒ kàn nǐ zǒu de shí
么多的话，还觉得我无所谓了，我看你走的时候

hou jiù zhī dào le nǐ kàn kan duō shǎo rén shì tòng sǐ le sǐ dōu
候 就 知 道 了 。 你 看 看 多 少 人 是 痛 死 了 ， 死 都
méi zhè me hǎo sǐ nǐ zuò huài shì nǐ qù zuò hǎo le tái zhǎng wèi
没 这 么 好 死 ， 你 做 坏 事 你 去 做 好 了 ， 台 长 为
shén me bù shēng qì a nǐ kàn bú dào jié guǒ wǒ néng kàn dào
什 么 不 生 气 啊 ， 你 看 不 到 结 果 ， 我 能 看 到 。
yí gè tīng zhòng gào su wǒ tā bà ba shì zěn me zǒu de hún shēn
一 个 听 众 告 诉 我 ， 他 爸 爸 是 怎 么 走 的 ， 浑 身
chōu jīn a quán shēn tòng zuǐ ba li jiào nǐ kàn kan zhè zhǒng
抽 筋 啊 、 全 身 痛 、 嘴 巴 里 叫 ， 你 看 看 这 种
jiù shì shēng bù rú sǐ de nǐ yǐ wéi sǐ jiù zhè me zǒu diào le zhè
就 是 生 不 如 死 的 。 你 以 为 死 就 这 么 走 掉 了 ， 这
xiē quán shì guǐ lái zhuā nǐ de nǐ zuò le niè wèi shén me yào děng
些 全 是 鬼 来 抓 你 的 ， 你 做 了 孽 ， 为 什 么 要 等
dào rén sǐ de shí hou cái shuō wǒ duì bu qǐ tā wǒ duì bu qǐ
到 人 死 的 时 候 才 说 ： “ 我 对 不 起 他 ， 我 对 不 起
zhè ge rén wǒ duì bu qǐ nà ge rén wèi shén me rén jiāng zhōng yǐ
这 个 人 ， 我 对 不 起 那 个 人 ” 为 什 么 人 将 终 矣
qí yán yǐ shàn bú shì shàn a shì kàn dào le nǐ nián qīng de shí
其 言 矣 善 ， 不 是 善 啊 ， 是 看 到 了 。 你 年 轻 的 时
hou nǐ bù xǐ huan zhè ge nǚ de dàn shì qù huā rén jiā bǎ rén jiā
候 你 不 喜 欢 这 个 女 的 ， 但 是 去 花 人 家 ， 把 人 家
shuāi le tā bǐ nǐ sǐ de zǎo nǐ sǐ de shí hou tā kěn dìng lái zhǎo
甩 了 ， 她 比 你 死 的 早 ， 你 死 的 时 候 她 肯 定 来 找
nǐ tuō zǒu a tái zhǎng jiù kàn jiàn guò yí gè rén zhēn de lái tuō
你 ， 拖 走 啊 。 台 长 就 看 见 过 一 个 人 真 的 来 拖

de nà ge nán de hún shēn chōu jīn zuǐ li yì zhí zài jiào nà ge nǚ
的，那个男的浑身抽筋，嘴里一直在叫那个女

de de míng zì hěn tòng kǔ wǒ jiù hé nà ge nǚ de jiǎng shuō
的的名字，很痛苦，我就和那个女的讲，说：

nǐ ráo le tā ba nǐ néng bu néng zǎo diǎn zǒu wǒ de yì si
“你饶了他吧，你能不能早点走。”我的意思

jiù shì nǐ bú yào zài zhé mó tā le jié guǒ zhè ge nǚ de yǎn dōu bú
就是你不要再折磨她了，结果这个女的眼都不

kàn wǒ shuō le liǎng gè zì bào yìng wǒ méi bàn fǎ wǒ méi
看我说了两个字“报应。”我没办法，我没

bàn fǎ jiù zhè ge nán de zhè ge nán de jiù huó shēng shēng de chōu
办法救这个男的，这个男的就活生生的抽

jīn chōu sǐ le suǒ yǐ wǒ shuō yǎn qián fā shēng de shì qing nǐ hái
筋抽死了。所以我说眼前发生的事情你还

bù xiāng xìn ma zhè me duō rén dōu niàn jīng hǎo le nǐ men hái bù
不相信吗？这么多人都念经好了你们还不

xiāng xìn ma tiān tiān kě lián a wèi diǎn qián a wèi diǎn míng
相信吗？天天可怜啊，为点钱啊、为点名

a wèi diǎn lì a ěr yú wǒ zhà nǐ zhēng wǒ dòu shén me
啊、为点利啊，尔虞我诈、你争我斗，什么

dōng xi shì zhēn de tái zhǎng yòu yào jiǎng nà xiē lǎo huà le fù
东西是真的？台长又要讲那些老话了，父

mǔ cóng xiǎo bǎ nǐ men yǎng dà le nǐ men xiǎng xiǎng fù mǔ méi le
母从小把你们养大了，你们想想父母没了

jiù xiǎng jiǎ de yí yàng le fáng zi mǎi lái le qián méi le fáng
就想假的一样了；房子买来了，钱没了，房

zi bèi yín háng shōu zǒu le hái qù pīn mìng de fěn shuā ne tán liàn
子被银行收走了，还去拼命的粉刷呢；谈恋
ài de shí hou nǚ péng you zài biān shàng yí huì jiù méi le shén me
爱的时候，女朋友在边上一会就没了，什么
dōng xi liú de zhù a shén me dōng xi shì zhēn de a hái bù hǎo
东西留的住啊，什么东西是真的啊，还不好
hǎo yòng xīn lái xiū nǐ men kàn kan zhè lǐ yǒu ge xiǎo qīng nián
好用心来修。你们看看这里有个小青年，
nián jì hěn qīng xiū xīn jiù xiū le liǎng gè yuè jiù yǒu wù xìng le
年纪很轻，修心就修了两个月，就有悟性了，
tā shuō wǒ men de líng hún jiù shì yí zhǒng néng liàng tǐ niàn
他说：“我们的灵魂就是一种能量体。念
jīng jiù shì chǎn shēng yí zhǒng néng liàng duì huó zhe de rén lái shuō
经就是产生一种能量，对活着的人来说
jiù shì xīn líng de néng liàng huì ràng rén gǎn jué hěn shū fu ér duì
就是心灵的能量，会让人感觉很舒服；而对
líng hún lái jiǎng jiù shì zēng jiā líng hún de néng liàng kě yǐ ràng líng
灵魂来讲就是增加灵魂的能量，可以让灵
hún wǎng shàng zǒu líng xìng dài de shì fù de néng liàng ér xiān yǔ
魂往上走。灵性带的是负的能量，而仙与
fó jiù shì zhèng de néng liàng zì rán jiè yě shì zhè yàng de zhèng
佛就是正的能量。自然界也是这样的，正
diàn zǐ jiù dài zhèng diàn fù diàn zǐ jiù dài fù diàn tā xiě le
电子就带正电，负电子就带负电。”他写了
hěn duō tā shì yí gè hěn yǒu wén huà de xiàn dài qīng nián rén tā
很多，他是一个很有文化的现代青年人，他

yòng kē xué de sī kǎo lái jiǎng zhè xiē dào lǐ nán dào tái zhǎng shuō
用科学的思考来讲这些道理。难道台长说
de zhè xiē dōu bù kē xué ma kē xué yǒng yuǎn shì qù zhèng shí yǐ jīng
的这些都是不科学吗。科学永远是去证实已经
cún zài de dōng xi yǒu shén me xī qí de ne ái zhèng méi yǒu fā
存在的东西，有什么稀奇的呢。癌症没有发
xiàn zhī qián ái zhèng bù cún zài ma diàn méi yǒu fā xiàn zhī qián
现之前，癌症不存在吗？电没有发现之前
diàn bù cún zài ma fó fǎ a zhēn de shì gè hǎo dōng xi suǒ yǐ
电不存在吗？佛法啊，真的是个好东西，所以
wǒ quàn dà jiā yí dìng yào niàn tái zhǎng yě qiú jīn tiān lái de tīng
我劝大家一定要念。台长也求今天来的听
zhòng men bù guǎn nǐ xìn bu xìn xiān shì shì kàn hǎo hǎo de niàn
众们不管你信不信，先试试看，好好的念
niàn rú guǒ gěi nǐ dài lái hǎo de dōng xi le nǐ jiù jì xù hǎo hǎo de
念，如果给你带来好的东西了你就继续好好的
niàn xià qù rú guǒ méi yǒu gěi nǐ dài lái hǎo de dōng xi nǐ zài
念下去；如果没有给你带来好的东西，你再
tíng yě méi guān xi tái zhǎng zhēn de shì xiè xiè dà jiā le
停也没关系。台长真的是谢谢大家了。

jīn tiān jiǎng dào zhè lǐ le , xī wàng dà jiā néng gòu míng bai
今天讲到这儿了，希望大家能够明白

dào lǐ , zuì hòu shuō yí jù huà : “ zuò rén xiàng pú sà le , qí shí
道理，最后说一句话：“做人像菩萨了，其实

jiù shì pú sà le 。 xiè xiè dà jiā 。
就是菩萨了。”谢谢大家。